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Duecento famiglie senz’acqua da tre giorni. Accade a
Castel Gadolfo nella frazione di Pavona  nelle vie di Colle
Sant’Angelo e Colle Fiorito. Infatti nelle zone sopra indi-
cate gli abitanti sono senza acqua per la rottura di una
tubatura. L’acqua, invece di arrivare nelle case, fuoriesce
in strada inondando la Nettunense. I residenti hanno
chiesto l’intervento del comune ma ormai la gestione del
servizio idrico è affidato all’Acea Ato 2, impedendo di fatto
qualsiasi aiuto da parte dell’amministrazione. Dal canto
suo la società idrica, avvertita, non ha ancora inviato un
tecnico. Le circa duecento famiglie che abitano in zona
sono ormai allo stremo, prima il fluoro e ora addirittura
senz’acqua. 

PAVONA

La linea
della discordia

Nonostante i dati 
delle Fs, i pendolari 

continuano a lamentarsi
A PAGINA 11

Salta il tavolo del centrosinistra. I Democratici di Sinistra
ritengono irrinunciabile le cadidature di Caracci a Marino, di
Cianfanelli ad Ariccia e di Carella a Colleferro. Su questo irri-
gidimento la Margherita, che aveva già sottoscirttto le candi-
dature di Perandini a Ciampino e di Ercolani a Genzano ha
preferito abbandonare il tavolo delle trattative con i Ds e
prendersi una pausa di riflessione di dodici ore, anche se uffi-
cialmente il “tavolo” è costituito in permanenza. Una situa-
zione difficile che, sembra di capire, non tiene conto dei par-
titi minori. Se a monte, infatti, i Ds avevano incassato il pla-
cet di Rifondazione Comunista, su alcune situazioni (per la
verità poche) è pur vero che è mancato, in questa ultima fase,
il coinvolgimento dei cosidetti cespugli ( Verdi, Pdci, Udeur,
lista di Pietro, Rosa nel Pugno) che avrebbero potuto rappre-
sentare un valore aggiunto nelle trattative. Non solo è man-
cato il coinvolgimento ma a quanto pare, a Genzano e Rocca
di Papa, Ds e Margherita avrebbero posto il veto all’ingresso
dei Verdi nelle liste del centrosinistra. Esclusione che prelu-
derebbe a liste autonome dei Verdi che sono in contrasto con
i Ds anche ad Ariccia dove caldeggiano la candidatura di
Marmo  e a Rocca Priora dove presenteranno un proprio can-
didato a Sindaco in polemica con il candidato della
Margherita Zaratti. Si profila, quindi uno scontro duro che
potrebbe portare ad una divisione netta tra Margherita e DS
e che nulla di buono fa presagire per la “conquista” di muni-
cipi di rilevante importanza politica. Una eventuale e defini-
tiva rottura potrebbe avere effetti nefasti anche in quelle città
laddove era gia stato raggiunto l’accordo (vedi Ciampino) e
che metterebbe a dura prova la tenuta complessiva  dei par-
titi di centrosinistra. In particolare Coloni (Margherita di
Marino) e Carella (DS di Colleferro) sarebbero i nomi sui
quali i rispettivi partiti avrebbero posto un serio e definitivo
veto. Esponenti del partito di Rutelli rimproverano ai DS di
aver condotto le trattative con arroganza e senza il ben che
minimo spirito di coalizione. I Ds rivendicano, in tutta l’area,
la propria leadership forti del risultato che li vede il primo
partito della coalizione. Ed è proprio su questa rivendicazio-
ne della Quercia che Margherita e cespugli intendono contro-
battere. E’ una sfida che vedrà necessariamente soccombere
l’uno o l’altro, ma che sicuramente, a pochi giorni dalla vitto-
ria nelle elezioni poltiche nazionali, lascia l’amaro in bocca a
chi si è battuto per la creazione di un partito unitario riformi-
sta. Staremo a vedere.

Francesco Strangio   

Amministrative,
nel Centrosinistra

saltano le trattative

ULTIM’ORA

AI LETTORI
Anche Cinque Giorni fa ponte,

tornerà in distribuzione
il prossimo mercoledì 26 aprile

Scoppia tubatura:
senz’acqua

da tre giorni

 



SABATO
22 APRILE 2006 ATTUALITA’2

Quotidiano gratuito delle Colline Romane

DIRETTORE
Giuliano Longo

DIRETTORE EDITORIALE
Francesco Strangio

RELAZIONI ESTERNE
Filippo Strambi

DIRETTORE RESPONSABILE
Gianvittorio Fedele • direzione@cinquegiorni.it

Redazione: 
Eugenia Belvedere: Area Tuscolana, Colli Albani

Emanuele Cascapera: Regione, Provincia, Spettacolo
Fabio Ciarla: Area Veliterna, Marino-Ciampino

Massimo Panico: Area Casilina, Area Prenestina, Sport
redazione@cinquegiorni.it

EDITORE
ERYTHIA Società Editrice s.r.l.

Amministrazione
Via Romana 150  -  00034 Colleferro

Tel. 06/97710047 - Fax 06/97710044 • e-mail: info@cinquegiorni.it

PUBBLICITA’
PROMOSYS s.r.l. -Via Romana 150  -  00034 Colleferro

Tel. 06/97710047 - Fax 06/97710044 • e-mail: promosys@erythia.it

STAMPA
POLIGRAFICA RUGGIERO

AVELLINO

Registrazione del Tribunale di Roma n. 155 del 23/04/2004

Nuovo possibile colpo di scena di
Mario Alessi davanti al Gip di
Bologna. L'uomo, accusato dell'as-
sassinio del piccolo Tommaso
Onofri, avrebbe raccontato "parti-
colari che possono cambiare il
quadro dell'inchiesta".
A rivelarlo è Laura Ferraboschi,
avvocato difensore di Alessi. Sono
in vista altri arresti? E' la domanda
dei cronisti all'avvocato. Che ha
risposto solo con un sorriso e un
laconico 'no comment'.
Diverso il giudizio degli inquirenti,
per i quali le dichiarazioni degli
arrestati non portano ''nessun rad-
icale cambiamento al quadro dell'
inchiesta''. Ma Alessi ha fatto i
nomi di altre persone? ''Non posso
dire nulla - sostiene
l'avvocato - ha co-
munque ripetuto di non
aver ucciso il bambino e
il Gip ci ha dato atto che
la nostra ricostruzione
è piu' credibile''. Una
valutazione diametral-
mente opposta a quella
riferita dall'avvocato
Franca Uggeri, che
assiste Salvatore Ra-
imondi, l' altro rapitore
pure accusato per il
concorso nell'omicidio.
E il movente dell'omi-
cidio? Ferraboschi non
ha contribuito a allon-
tanare i dubbi: ''Per la
Procura lo scopo del
sequestro è quello dell'
estorsione, ma non
escludo che ci possa
essere altro''.
Sentita anche Antonella
Conserva. Molto prova-
ta e col pensiero rivolto
al figlio Giuseppe nel giorno del
suo compleanno, la donna ha riba-
dito la sua estraneità al rapimento
e all'omicidio del piccolo Tommaso
Onofri.
Lo ha fatto durante l'interrogatorio
di garanzia avvenuto in mattinata
nel carcere bolognese della Dozza
davanti al gip distrettuale
Marinella De Simone e al pm della
Dda di Bologna Silverio Piro, alla
presenza del suo difensore Lorenzo
Isoppo.
"È stato un colloquio sereno, la mia
cliente ha risposto alle domande e
mantiene la stessa posizione di
estraneità negando qualsiasi coin-
volgimento nel rapimento e nel-
l'omicidio del piccolo Tommaso
Onofri», ha riferito all'uscita dal
carcere il suo avvocato.
Ai magistrati la donna ha confer-
mato quanto detto in precedenza:
lei ha saputo solo quando Alessi, la
notte dei fermi in Questura, le
disse «perdonami non ti ho detto
la verità".
Alla luce di questa terribile vicen-
da, secondo l'avvocato Isoppo, non
è escluso che il rapporto con il
compagno sia ormai alla fine:
"Conserva ha preso atto di aver vis-
suto accanto a una persona che
non conosceva a fondo e potrebbe
non escludersi una rivisitazione
del rapporto", ha spiegato Isoppo.
Molto probabilmente, una volta
letta l'ordinanza del gip distret-
tuale, il suo avvocato chiederà lo
stralcio della posizione della sua

assistita che comunque si dice in
attesa "di riscontri estrinseci alle
dichiarazioni di Raimondi che
sono distoniche".Il legale ha anche
escluso che la sua assistita sapesse
del riciclaggio e di conti correnti
aperti a San Marino. Infine, non ha
escluso che la Conserva "esprima il
suo stato d'animo alla famiglia
Onofri". Sempre nell'interrogato-
rio di garanzia un altro dei rapi-
tori, Salvatore Raimondi, è scoppi-
ato in lacrime dopo essersi arrab-
biato per le accuse del complice,
quando ha raccontato al giudice di
aver saputo che il piccolo
Tommaso era morto. Raimondi
respinge nuovamente le accuse di
Mario Alessi, l'altro accusato del

sequestro e dell' uccisione del
bambino di 17 mesi trovato senza
vita alle porte di Parma l'1 aprile.
''Raimondi non era sul luogo del
delitto - ha spiegato il suo avvocato
Franca Uggeri - se ne andò subito
dopo il sequestro, e della morte di
Tommaso seppe solo il giorno dopo
da Alessi: gli disse che era morto
soffocato''.
Raimondi è imbufalito con Alessi:
''Io con l'omicidio non c' entro
nulla - ha detto ai magistrati - e
Alessi mi chiese di mentire alla sua
compagna''.
Raimondi avrebbe poi scagionato il
fratello Giacomo, indagato nell'
inchiesta. 

Riccardo Strambi

Secondo la difesa ci sarebbero “particolari che possono cambiare tutto” DISPACCI

Il presidente Usa George W. Bush ha telefonato a
Romano Prodi per congratularsi per la vittoria elet-
torale. In volo sull'Air Force One verso la California,
Bush -ha espresso l'augurio di poter cominciare al
più presto il lavoro insieme al nuovo governo italiano
e la speranza di poter incontrare al più presto il
leader dell'Unione. Tarda ancora, invece, l’ormai
famosa telefonata di Silvio Berlusconi al leader
dell’Unione. Dalla Lega si continua a non riconoscere
il risultato del voto popolare del 9 e 10 apirle.

Bush: “Buon lavoro Prodi”

Il Congresso nepalese ha detto che l'offerta del re
di restituire il potere politico al popolo non e' suf-
ficiente. Il maggiore partito politico del paese ha
annunciato che le manifestazioni di piazza gui-
date dall'opposizione continueranno. 'Il re non ha
accolto in maniera chiara tutte le richieste del
movimento di protesta', ha dichiarato Krishna
Prasad Sitaula, un portavoce del partito.'La cam-
pagna di proteste continuera'', ha aggiunto.

“Il potere al popolo non basta”

La Food and Drug Administration ha sostenuto
che non ci sono 'prove scientifiche solide' dei
benefici medici della marijuana. Il parere del-
l'ente federale Usa per il controllo dei farmaci ha
contraddetto uno studio commissionato nel 1999
dalla stessa Fda a eminenti scienziati e provocato
polemiche. Undici stati negli Usa hanno legaliz-
zato l'uso della marijuana a scopo terapeutico
varando leggi ah hoc

Usa, scontro sulla Cannabis

Uno schiaffo di Follini al leader dell'Udc Casini , questa è
la notizia del giorno perchè dietro le motivazioni ideali
della lettera appena resa pubblica , si gioca una delle carte
per la sopravvivenza del Governo Prodi.  Il contenuto
della missiva è polemico, Follini parla di gestione
furbesca e settaria del partito, e per la quarta volta "strap-
pa" i suoi rapporti con i compagni di strada. La prima fu
nell'ottobre 2003 quando attaccò il federalismo di Bossi;
la seconda si consumò il 15 aprile 2005 quando lasciò la
poltrona di vice-premier pagando la sua palese ostilità
per Berlusconi; la terza risale al 15 ottobre dell'anno scor-
so quando si dimise polemicamente da segretario del
partito denunciando la mostruosità della riforma elet-
torale. Questa volta in ballo non ci sono "i valori della
famiglia" e varie amenità neo democristiane. La ques-
tione è brutalmente politica e  riguarda il numero dei par-
lamentari in quota Follini che sono stati maltrattati dal
tandem Casini-Cesa.  A via Due Macelli dilaga il timore
che personaggi come Follini e Tabacci passino dall'altra
parte insieme  a qualche senatore, e tanti saluti alle
ambizioni di Pierferdi.

SPIGOLATURE di Fradiavolo

Tommy, Alessi si difende
Emergono nuovi dettagli

La storia di Bernardo Provenzano, il boss dei boss, sbarca sul Web. I
giornalisti Ernesto Oliva e Salvo Palazzolo hanno ricostruito online
la vita e i quarant'anni di latitanza del padrino di Corleone attraver-
so tutti gli atti delle inchieste che hanno portato alla sua cattura. Un
dossier ricco di documenti, ordinanze d'arresto e requisitorie che
ripercorrono la carriera del capo di Cosa nostra: da killer e
apprendista capomafia sotto-
valutato a figura chiave della
mafia siciliana.
Bernardoprovenzano.net,
che il giorno dell'arresto del
boss ha registrato un milione
e 400 mila accessi da tutto il
mondo, svela la rete delle
complicità mafiose emersa
dagli ultimi dieci anni di
indagini. Dall'inchiesta
"Grande Oriente" sfociata nel
blitz che il 10 novembre 1998
ha portato a 55 arresti fra le
province di Palermo, Caltanissetta, Catania e Messina, alle indagini
sui delitti eccellenti e le stragi Falcone - Borsellino. Dal "Sistema
Lipari" per la gestione del patrimonio mafioso alle dichiarazioni di
Nino Giuffrè, capomandamento di Caccamo, che due mesi dopo il
suo arresto, avvenuto il 16 aprile 2002, ha deciso di collaborare con
la Procura di Palermo. La storia di don Bernardo continua con
l'inchiesta "Talpe" che ha fatto emergere nomi di politici e profes-
sionisti di ogni tipo legati alla malavita, e con l'indagine "Grande
Mandamento", che ha permesso di individuare la nuova rete di
favoreggiatori che il capo di Cosa Nostra aveva creato attorno a sé. E'
l'ultima tappa prima dell'arresto di Provenzano, detenuto dall'11
aprile 2006 dopo 43 anni di latitanza.

Daniela Mattei

E gli atti de ‘O’ Binnu’
finiscono sulla Rete
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La dispersione è l’ultimo male
che ha contagiato il sistema sco-
lastico della provincia, il cui
stato di salute, fortemente mina-
to dalla scarsità di risorse, non
lascia ben sperare. Si parla del
30 per cento dei ragazzi che
abbandonano o che, iscritti al
primo anno, non si presentano
nemmeno il primo giorno di
scuola. Emblematico il caso del
liceo “Girgenti” dove ogni anno
più di 100 alunni, l’equivalente
di una intera sezione, abbando-
nano gli studi o si trasferiscono
in istituti privati e parificati. La
dispersione avviene già in prima
e seconda media, determinata,
per lo più, da variabili esterne
alla scuola, come la famiglia o
situazioni contingenti, ma
anche, alle superiori, dalla man-
canza di orientamento. Macros-
copico il caso di Subiaco che rac-
coglie 33 paesi mal collegati tra
loro e con gli edifici scolastici,
fattore che scoraggia famiglie e
ragazzi alla  prosecuzione degli
studi. Palestrina non è da meno,
ed anche dove sono disponibili i
bus, sorgono poi problemi per la
mancanza di autisti. La situ-
azione è resa difficile dalla scar-
sità nel territorio di istituti pro-
fessionali, fatto che induce gli
studenti a fare grandi sacrifici,
allontanandosi parecchio per
andare a scuola, a rivolgersi,
quando le famiglie sono in grado
di sostenerli, ad istituti privati, a
ripiegare sul liceo senza forti
motivazioni, ciò che va ad
aumentare la possibilità di
futuri abbandoni, quando non a
rinunciare. Nonostante ciò, si

verifica un costane incremento
della popolazione scolastica,
cresciuta, quest’anno, di 5mila
unità, dovuto all’aumento di
alunni stranieri arrivati nel nos-
tro paese per il ricongiungimen-
to familiare, soprattutto dall’Est
e dal Sud America. “Occorre
avere un quadro della situazione
che ci consenta una conoscenza
particolareggiata del problema,
dal momento che i dati di cui

disponiamo, forniti dalle singole
scuole, spesso oscillano o sono
in contraddizione”, ha dichiara-
to in proposito l’Assessore
provinciale alle Politiche della
Scuola, Daniela Monteforte -
partecipando alla Consulta dei
Dirigenti Scolastici - che ha
annunciato la prossima
creazione di una banca dati,
tramite l’individuazione di 11
scuole capofila, che creeranno
una rete tra i vari istituti e il cui
lavoro porterà ad una fotografia
del territorio che aiuterà a com-
prendere quali siano gli indirizzi
da proporre  ad individuare
strategie efficaci per combattere
la piaga della dispersione. 

Barbara Urbinelli

Sono molti i ragazzi che non si presentano all’inizio delle lezioni. Tra le cause anche la famiglia

Studenti, la fuga del ‘primo giorno’
In provincia la dispersione scolastica tocca il 30 per cento degli studenti

CONTROMISURE
L’assessore Monteforte:
“Studieremo il territorio

con una banca dati
tra 11 scuole

capofila del progetto”

La Giunta regionale del Lazio ha
approvato nella giornata di ieri
una delibera  mediante la quale
si propone il ricorso presso la
Corte Costituzionale per solle-
vare l’illegittimità costituzionale
della legge Fini sulle droghe. Il
conflitto di attribuzioni si spiega
alla luce dei contenuti del rifor-
mato titolo V della Costituzione
che attribuisce alle regioni la
competenza in materia di sanità.
Nonostante la legge tratti temi
attinenti alla salute delle per-
sone le Regioni sono state del
tutto esautorate dal dibattito
politico e dalla discussione par-
lamentare sul disegno di legge.
La Conferenza Stato-Regioni,
infatti,  non è mai stata convoca-
ta a riguardo. 
Le Regioni, in questo modo, non
hanno alcuna voce in capitolo,
ad esempio, nelle procedure di
determinazione del limite tra
uso personale e spaccio.
L’articolo 78 del Testo Unico
sugli stupefacenti, così come
riformato, recita testualmente
che “con decreto del Ministero
della salute, emanato previo
parere dell'Istituto superiore di
sanità e del Comitato scientifico

di cui all’articolo 1-ter, sono
determinate le procedure diag-
nostiche, medico-legali e tossi-
cologico-forensi per accertare il
tipo, il grado e l’intensità del-
l’abuso di sostanze stupefacenti
o psicotrope ai fini dell’appli-
cazione delle disposizioni di cui
agli articoli 75 e 75-bis.”
Le Regioni, inoltre, perdono dis-
crezionalità nelle procedure di
accreditamento delle strutture
private, le quali possono da ora

in poi rilasciare certificati di
tossicodipendenza. L’articolo
116 del Testo Unico, come rifor-
mato dalla recente legge
prevede che l'autorizzazione alla
specifica attività prescelta è
rilasciata in presenza di taluni
requisiti. Le Regioni sono così
vincolate. 
“Con questa legge si riducono le
Regioni a meri enti attuatori
scavalcando, di fatto, le loro
competenze in materia di tutela

della salute  – dichiara Luigi
Nieri, assessore al bilancio, pro-
grammazione economico-
finanziaria e partecipazione  - Le
regioni sono praticamente
costrette a concedere l’accredi-
tamento alle comunità terapeu-
tiche private. Si è trattato del-
l’ultimo atto di un governo che
ha fatto del federalismo un pro-
prio cavallo di battaglia, ma che
nei fatti ha interpretato a pro-
prio comodo il rapporto tra

Stato e Regioni. E’ evidente,
oltretutto, che si tratta di una
legge che punta al trattamento
delle tossicodipendenza dal solo
punto di vista penale e non
come problema sociale sani-
tario. Speriamo che ora la Corte
metta la parola fine ad una legge
demagogica approvata impro-
priamente a pochi giorni della
fine della legislatura all’interno
del decreto sulle Olimpiadi.”

Giacomo P. Brando

La Giunta dice sì al ricorso: sono gli enti responsabili della sanità

Legge Fini, la Regione non ci sta:
il Lazio si appella alla ‘Corte’

“Subito il Garante dei bimbi”
“Siamo soddisfatti perché si sta sbloccando la procedura del
bando per la scelta del garante dei bambini e mi auguro si
addivenga al più presto alla nomina”. Lo ha detto Alessandra
Mandarelli, assessore alle Politiche sociali della Regione
Lazio, in merito alla conferenza dei capigruppo della Regione,
nella quale si è discusso sulla materia.
“Auspico la scelta di una persona super partes di altissimo
profilo professionale, anche perché il garante dei bambini non
dovrà solo ricevere segnalazioni ma avrà anche la possibilità di
intervenire”. 
“Mi rendo conto che l’accelerazione è stata motivata dai casi di
pedofilia e da altri drammatici eventi che vedono i bambini
protagonisti loro malgrado; ed è proprio per questo che rius-
cire a nominare il garante potrebbe essere un segnale impor-
tante e significativo di tutela dei minori. Mi auguro che i
minori diventino obiettivo centrale della politica regionale e
garantisco – ha concluso l’assessore Mandarelli – il mio
impegno e quello dell’assessorato che guido, in questa
direzione”.

(fz)

La Giunta Regionale del Lazio ha deliberato l’approvazione
dell’Accordo di Programma Quadro tra il Consiglio Nazionale
delle Ricerche e la Regione Lazio, su proposta dell’Assessore allo
Sviluppo Economico, Ricerca, Innovazione e Turismo Raffaele
Ranucci. “Grazie all’approvazione di questo Accordo di

Programma Quadro –ha dichiarato
l’Assessore Ranucci-, oggi la Regione
Lazio ha uno strumento efficace per col-
laborare quotidianamente con il più
grande Ente Pubblico di Ricerca del
Paese, il CNR. Dopo le numerose collabo-
razioni effettuate in questi mesi, con il
Presidente Pistella abbiamo sentito la
necessità di saldare il nostro rapporto con
questo Accordo, per favorire, anche
tramite un’adeguata attività di ricerca e

sviluppo, la soluzione dei problemi più critici del territorio sul
piano economico, sociale e ambientale. E’ nostra intenzione
infatti, attraverso questo importante APQ, promuovere la
creazione e lo sviluppo di nuove imprese innovative sul territo-
rio, in particolare nel settore delle tecnologie avanzate e dell’e-
conomie della conoscenza, e favorire la competitività delle pic-
cole e medie imprese, facilitando l’acquisizione di innovazioni
tecnologiche e conoscenza da qualificate strutture di ricerca”.

Ricerca, accordo Regione - Cnr

SONDA PER ALIMENTI/ Integrazione
In relazione all’articolo apparso ieri a pagina 5 dal titolo “Ecco la
sonda che scova le tossine”, è necessario integrare il nome del
Professor Luigi Campanella, Ordinario di chimica dell’Ambiente
e dei Beni Culturali all’Università La Sapienza di Roma, quale
responsabile del progetto di sviluppo della sonda, un lavoro che il
professore segue da anni e che ora è in dirittura d’arrivo. Ci scusiamo
dell’involontaria omissione con i lettori e con il diretto interessato.

 



DOVE SI TROVA
Albano Laziale. stazione ferrovie. Bar Amadeus piazza Sabatini. Bar
Paradiso Piazza Gramsci. Bar Tavola Calda Torni via Vivaldi.
Fortini Caffè corso Matteotti. Cecchina. stazione ferrovie. Bar
Francia via Francia. Pavona. stazione ferrovie. Ariccia. Bar
Velletrani corso Garibaldi. Daddy’s Bar via Rufelli. Artena. Bar del
Passeggero largo Colombo. Bar Selci via Fleming. Cancelliera. sta-
zione ferrovie. Castelgandolfo. stazione ferrovie villetta. Bar
Salvioni via B. Buozzi. Tabaccheria Albanesi piazza della Libertà.
Cave Bar Bangrazi Via Pio XII. Ciampino. stazione ferrovie. Bar La
Cambusa via Mura dei Francesi. Bar Kennedy viale Kennedy. Bar
Mancini via di Morena. Bar Pizzeria Mirò via Montegrappa. Bar Tre
Gi via Spontini.  L’Angolo del Caffè via di Morena. Colleferro. sta-
zione ferrovie. Bar Giardino via XXV Aprile. Bar Garibaldi via
Romana. Bar del Murillo corso Filippo Turati. Bar del Portico via
Buozzi. Centro Commerciale Colleferro via Casilina. Bar Italia piaz-
za Matteotti. Bar Paradiso viale Europa. Edicola Marini via Casilina.
Temple Cafè via Petrarca, 30. Colonna stazione ferrovie. Bar Paolo
via Frascati. Frascati. stazione ferrovie. Bar Glicini piazza Roma.
Bar Torlonia piazza Marconi. Tabaccheria Muratori via R.
Margherita. Vermicino. Tabaccheria Lucarini  via Tuscolana.
Cocciano. Bar dello Sport piazza Sulpicio. Genzano. Caffè
Nazionale piazza Frasconi. S.Eurosia. stazione ferrovie. S.Gennaro.
stazione ferrovie.  Grottaferrata. Bar Abbazia corso del Popolo. Bar
del Bivio via San Nilo. Bar il Cavallino via S. Bartolomeo. Bar
Philadelphia via Principe Amedeo. Caffetteria Lucci piazza Cavour.
Labico stazione ferrovie. Bar Centrale piazza Mazzini. Lanuvio.
Stazione ferrovie. Bar Centrale p.zza C. Fontana, 17.  Lariano. Bar
dello Sport piazza S. Eurosia. Caffè Candidi via Roma. Marino. sta-
zione ferrovie. Antico Caffè Barone corso Trieste, 73. Bar Barnaba
piazza S. Barnaba. Bar Panzanera piazza Europa. Frattocchie. Lord
Bar via Appia km. 19.900. Roby Bar via Appia Nuova km. 19.900.
S. Maria delle Mole. stazione ferrovie. Bar Centrale piazza Togliatti.
Bar Pasticceria La Preferita via S. Pellico. Edicola Mazzoni via
Maroncelli. Bar Pasticceria Le Delizie via della Repubblica. Edicola
Santese via Tito Speri. Montecompatri. Bar dello Sport piazza
Mastrofini. Bar Hollywood via Tuscolana km. 27.00. Monteporzio.
stazione ferrovie Collemattia. Bar Roma via Roma. Edicola Rapa via
Romoli. Nemi. Bar dei pini piazza Roma.  Palestrina. Bar dei
Platani Centro Commerciale “I Platani”. - Bar L’Orizzonte Centro
Commerciale la Muracciola via Prenestina Nuova. Raffaele Caffè via
Pio XII, 40. Paliano. Bar Lauri, via Palianese Sud, km. 10,900.
Rocca Priora. Bar Tuccio viale degli Olmi. Bar Vinci via degli Olmi.
Bar della Fragolosa via della Pineta. S. Cesareo. Alb. rist. Belvedere
via Maremmana III. Bar Dell’Angolo L.go G. Cesare. Bar De Santis
via Corridoni. Valmontone. stazione ferrovie. Bar Fontana via
Casilina. Centro commerciale I Macinanti. Bar Casilina via Casilina.
Bar Nardecchia piazza della Repubblica. Bar Star-Light via Casilina,
Bar Del Brusco via Artena. Velletri. stazione ferrovie. Bar Tabacchi
Bartoli Via A. Moro. Bar Formula Uno via U. Mattoccia. Bar della
Regina via Ponte Regina. Bar La Fontana piazza Mazzini. Bar
Spiaggetta via Roma. Bar Rosati via Lata. Caffetteria Ginnetti piaz-
za Cairoli.  Zagarolo. stazione ferrovie. Bar Rospigliosi piazza
Indipendenza. Melody Coffee viale Ungheria.

QUANDO  SI TROVA
ogni MARTEDÌ MERCOLEDÌ
GIOVEDÌ VENERDÌ SABATO
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La Regione Lazio aderisce per il
primo anno a “Vieni in Pr-
ovincia” manifestazione finaliz-
zata alla promozione turistica e
alla valorizzazione del territorio,
giunta felicemente alla quinta
edizione e che lo scorso anno ha
registrato 9mila presenze gior-
naliere. “Si tratta di un appunta-
mento  intelligente ed efficace,
un’operazione di marketing che
promuove il territorio come
risorsa vera che partecipa con i
prodotti regionali agricoli e le
bellezze artistiche che ha da
offrire”, ha dichiarato l’As-
sessore regionale all’Agricoltura,
Daniela Valentini. L’Assessore,
che ha ricordato la recente Legge
sui Distretti Rurali, che con-
sentono al territorio di gestire
tutta l’operazione di marketing,
ha ribadito l’impegno della
Regione nel promuovere l’agri-
coltura e le imprese agri-
cole territoriali, che cre-
ano occupazione e por-
tano sulle nostre tavole
prodotti genuini e certi-
ficati, e nel sostenerle
e c o n o m i c a m e n t e .
“Questo è un messaggio
importante che dobbi-
amo trasmettere ai nos-
tri figli, ed è per questo
che 600 bambini delle
scuole elementari
parteciperanno alla
Campagna per il Man-
giare Sano”, ha aggiunto la
Valentini, ricordando che Roma
è il più grande Comune agricolo

d’Europa e che, su 120mila ettari
complessivi, 60mila sono las-
ciati al verde e 30mila destinati

all’agricoltura. Peculiarità che
ne fa una metropoli atipica
rispetto alle altre capitali

europee. La manifestazione,
organizzata dall’Associazione
Musicae, d’intesa con gli
Assessorati provinciali alla
Cultura, Attività Produttive,
Politiche dell’Agricoltura, Poli-
tiche Scolastiche, Politiche del
Lavoro e con l’Assessorato
regionale all’Agricoltura, si inau-
gura il 28 aprile nell’area del
Galoppatoio di Villa Borghese,
con ingresso gratuito. Part-
eciperanno, con i loro stand,
oltre 150 espositori provenienti
da 100 Comuni. Saranno pre-
senti produttori del settore agri-
colo, eno-gastronomico, equo-

solidale, dell’artigianato, delle
associazioni culturali, sportive e
di quanti sono impegnati nella
scoperta e divulgazione dei
luoghi della provincia italiana.
Sono inoltre previsti uno spazio
dedicato alla presenza multietni-
ca e multiculturale, con momen-
ti di approfondimento musicali,
pittorici, letterari, curati da per-
sonalità di spicco del panorama
culturale, e dibattiti sul mondo
della provincia. Tra gli incontri
previsti: “L’agricoltura alle porte
della Metropoli: i sapori, la pas-
sione, il gusto…”, “Le aree met-
ropolitane”, “Cultura e econo-
mia locale: i Castelli romani dis-
egnano il loro distretto”. Si terrà,
inoltre, una maratona che vedrà
gareggiare tra i viali di Villa
Borghese i rappresentanti di
ogni provincia e i primi 10 clas-
sificati vinceranno la parteci-
pazione alla Parata del Col-
umbus Day a New York in rapp-
resentanza delle  province ital-
iane. “In provincia si vive bene, a
volte meglio, e i disaggi infra-
strutturali presenti nelle aree
interne sono bilanciati da una
qualità della vita che porta sem-
pre più persone a viverci volen-
tieri ed altre a sceglierla come
meta di vacanza”, ha dichiarato
Pietro Barrea,  Direttore
Generale della Provincia di
Roma. Nel nostro Paese, infatti,
un italiano su cinque vive in un
Comune con meno di 5mila abi-
tanti.

Barbara Urbinelli

Tante le iniziative dal 28 aprile. In palio anche un viaggio a New York per la parata del Columbus Day

E la provincia ora si mette in vetrina

Verso un’alimentaz-
ione sana ed equilibra-
ta attraverso la con-
oscenza dei prodotti
tipici della nostra Re-
gione per crescere
bene e con gusto,
imparando ad amare i
sapori della nostra
terra. Sono questi i
temi che accom-

pagneranno Gusto-
landia, l’evento fissato
per domani  ai Fori
Imperiali di Roma
dalle ore 10 alle 19. La
manifestazione fa pa-
rte di un più ampio
progetto di educazione
alimentare dell’asses-
sorato all’Agricoltura
della Regione Lazio,

Sapere i Sapori, a cui
partecipano 600 scu-
ole laziali - tra mater-
ne, elementari, medie
e superiori – per un
totale di circa 6.000
classi e oltre 146.000
ragazze e ragazzi che
coinvolgono a loro
volta più di 35.000
famiglie.

AVilla Borghese 150 stand tra cultura e prodotti freschi. Una ‘prima’ della Regione

L’INIZIATIVA/ Gustolandia

L’arte emergente a Roma e nel
Lazio. E’ questo il tema di dis-
cussione proposto da
“MArteLive – Anatomia dello
spettacolo Totale”, un incontro
fra addetti ai lavori,
politici e amministratori
che si è svolto ieri a
Roma nella sede della
Regione per parlare del
presente e del futuro
artistico locale. Cuore
del dibattito, MArteLive,
un evento nato dall’espe-
rienza di Procult (associ-
azione culturale no prof-
it costituita nel 2000 per
volontà di un gruppo di
studenti universitari), la
cui sesta edizione partirà
martedì 25 aprile e vedrà
la struttura multisala
dell’Alpheus diventare,
per nove martedì, pal-
coscenico di un’arte
agita a 360°. Pro-
tagonisti, diversi spetta-
coli che attraversano dif-
ferenti discipline cre-
ative, dalla pittura al
teatro, dalla danza alla
poesia, dalla scultura
alla fotografia, dalla
visual art al fumetto live,
con esibizioni che si
svolgeranno contemporanea-
mente e con circa 150  artisti che
parteciperanno in ognuna delle
nove serate, in ben 15 sezioni
artistiche. Alla base del proget-
to, il desiderio di trasformare i
locali notturni in veri e propri

contenitori culturali offrendo ad
artisti di talento la possibilità di
avere visibilità. La sezione regi-
na dell’evento è la musica (con le
migliori 32 band selezionate che
potranno esibirsi e con una ricca
programmazione) ma articolata

anche la sezione ArtiVisive Live,
suddivisa in Pittura-live, Foto-
live, Comics-live, Vy-live.  Il
responsabile della comuni-
cazione di MArteLive, Francesco
Lo Brutto, ha insistito sulla
novità del format MArtLive,

ideato come insieme di perform-
ance dal vivo che portano le dif-
ferenti arti a verificarsi nello
stesso momento, regalando così
allo spettatore sorprese culturali

continue. Un’arte spon-
tanea, nata dal basso,
incentrata sul gusto del-
l’artista di dire la pro-
pria, che vede in
MArteLive una formula
vincente, che è riuscita
nel tempo a fidelizzare il
suo pubblico, con una
stima di 80mila presen-
ze in cinque anni. La
Vice Presidente della
Provincia di Roma Rosa
Rinaldi, ha sottolineato
l’importanza che le
Istituzioni riconoscano
l’autonomia progettuale
di chi si fa promotore di
iniziative come MAr-
teLive: “Essenzialmente
– ha detto la Rinaldi –
ciò che mi ha colpito di
questo evento è la sua
caratteristica plurale che
si rifà a diversi linguaggi
della cultura e dell’arte,
rilanciando anche alcuni
settori”. “Auspico – ha
detto la Rinaldi, rivolta
al giovane staff  – che

consideriate un progetto come
questo una vera e propria sfida
all’adeguatezza della politica e
delle istituzioni. Iniziative del
genere rivendicano certamente
la loro cittadinanza”. 

Elena Paparelli

Da martedì parte MArteLive, tra performance e show a 360 gradi

L’Arte si rimbocca le maniche
e i giovani riparto dal ‘basso’

Roma Tre by night nasce dall’attenzione che Roma Tre rivolge
alle esigenze degli studenti di prolungare l’orario di utilizzo delle
strutture e dei servizi dell’Ateneo. La manifestazione ha il
patrocinio dell’Assessorato alle Politiche Culturali del Comune di
Roma e dei Municipi I e XI. Tutte le iniziative sono ad ingresso
libero. E l’Università più giovane di Roma apre le danze della
notte su un tema ‘caldo’. Si chiama ‘Proiettare la Resistenza’
l’iniziativa prevista per il 26 aprile nell’Aula A di Scienze Politiche
dalle 18 e 30 in poi. In occasione del 25 aprile il Laboratorio di
ricerca e documentazione storica audiovisiva dell’Università
Roma Tre del Dipartimento di Studi Internazionali, in collabo-
razione con la Facoltà di Scienze Politiche propone un’iniziativa
di riflessione e confronto con la proiezione di due film sulla guer-
ra di Liberazione, che portò alla costituzione della nostra
Repubblica. Saranno proiettati Paisà di Roberto Rossellini e
L’Agnese va a morire di Giuliano Montaldo. Il primo film è un
classico della storia del cinema italiano che rappresenta, con uno
sguardo neorealista e al di sopra delle contese politiche, lo spirito
di un Paese pronto a risollevarsi facendo leva sui valori di solida-
rietà e sacrificio. Il film di Montaldo è  una dedica al ruolo svolto
dalle donne nella Guerra di Resistenza.

Liberazione, Roma Tre
apre le porte di notte
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FRASCATI. Un convegno sulle tecniche tradizionali di gestione dell’acqua e ancora in uso in alcuni paesi del Mediterraneo 

Progetto Foggara,tra innovazione e tradizione
Analisi dei modi di captazione dell’acqua basati sull’utilizzo di gallerie

drenanti sotterranee dette "foggara", lunghe migliaia di chilometri
Tecniche tradizionali di ges-
tione dell’acqua di antichissima
origine e ancora in uso in alcu-
ni paesi del Mediterraneo ven-
gono riproposte come modello
sostenibile per il futuro attra-
verso la loro rivalutazione e
studio, tra tradizione e inno-
vazione.
È il tema del convegno che si
svolgerà domenica 23 aprile
2006 dalle  9.00 alle  13.00
presso l’Auditotium delle
Scuderie Aldobrandini del
Comune di Frascati, organizza-
to dall’Associazione Culturale
Ithaki con il co-finanziamento
della XI Comunità Montana
“Colli Albani e Prenestini” ed il
patrocinio dell’Assessorato alla
Politiche Culturali del Comune
di Frascati. 
L’ideazione e l’organizzazione
dell’iniziativa è a cura di: Paola
Merciai, Barbara Nobiloni,
Anastasia Zourou
dell’Associazione Ithaki.
Lo scopo dell’incontro è con-
tribuire alla conoscenza da
parte del pubblico locale del
Progetto Internazionale
Foggara, finanziato dalla
Commissione Europea -
Direzione Generale Ricerca -
INCO-MED Programme, che ha
come “obiettivo generale la
migliore comprensione delle
caratteristiche e del funziona-
mento delle Foggara –Tunnel
Drenanti Sotterranei dei Paesi
Europei e Maghrebini”, patri-
monio comune delle nazioni
che si affacciano sul bacino del
Mediterraneo.
Coordinatore del Progetto
Foggara, che vede la parteci-
pazione di Italia, Algeria,
Marocco, Tunisia e Spagna è
l’architetto Pietro Laureano,
figura di rilievo internazionale
per il suo impegno per la val-
orizzazione e il recupero del
patrimonio storico - architet-
tonico nell’area mediterranea,
nonché consulente UNESCO
esperto delle zone aride, della
civiltà islamica e degli ecosiste-
mi in pericolo, e direttore di
Ipogea. Centro Studi Italiano
sulle Conoscenze Tradizionali e
Locali di Matera.
Parteciperanno inoltre all’in-
contro il Prof. Samir El Jaafari
(Université Moulay Isamil,
Marjane II – Meknes Ismailia –
Marocco); il Prof. Antonio
Pascual Aguilar (Centro de
Investigaciones sobre la
Desertificatión (CIDE),
Valencia – Spagna); il Dott.
Bellachheb Chahbani (Institut
des Régions Arides Médenine –
Tunisia) ; il Prof. Andreas N.
Angelakis (National
Foundation for Agricultural
Research. Institute of Heraklio
– Grecia); la Dott.ssa Cecilia
Giontella, geologa; il Dott.
Lorenzo Caponetti (Ipogea.
Centro Studi Italiano sulle
Conoscenze Tradizionali e
Locali); il Dott. Simone
Mantellini (Università di
Bologna. Dipartimento di
Archeologia) e il Prof. Vittorio

Castellani, Astrofisico, Membro
dell’Accademia dei Lincei. 
La ricerca in corso prevede di
fornire l’analisi dei tunnel
drenanti esistenti, del loro fun-
zionamento e dei metodi di
realizzazione, le cause della
loro persistenza e di abban-
dono, le potenzialità per il riuso
e la reintroduzione delle
Foggara.
Oggetto di studio nei vari paesi
del Mediterraneo è più esatta-
mente l’analisi dei modi di cap-

tazione dell’acqua basati
sull’utilizzo di gallerie
drenanti sotterranee dette
“foggara”, lunghe migliaia
di chilometri. Si tratta di
una tecnica antichissima
dallo sviluppo mil-
lenario, presente nella
Civiltà Egizia, Etrusca e
Romana, ma anche nel-
l’area della successiva con-
quista araba e ancora in
oggi in uso. Le Foggara
non sono quindi semplici
canali che convogliano
acqua da sorgenti o da
pozze sotterranee ai luoghi
di utilizzo, ma dei sistemi
di captazione di microflus-
si infiltratisi nelle rocce
che formano acque libere e
quindi producono acqua.
Le stesse Organizzazioni

Internazionali considerano sia
le conoscenze tradizionali per la
gestione delle risorse idriche
che il loro uso innovativo come
fattori chiave per lo sviluppo
sostenibile. 
Le foggara sono infatti patrimo-
nio mondiale, di cui appare
necessario approfondire la
conoscenza come efficiente
metodo per la produzione di
acqua e per la gestione delle
risorse idriche nell'insieme del-
l'ecosistema.

Che l'intera regione dei
Colli Albani facesse parte
della estesa fascia vul-
canica laziale è un fatto
noto a tutti, non solo agli
esperti.
A Monte Compatri i prob-
lemi sono più accentuati
che altrove, dal momento
che il paese sorge su un
cono laterale dell'impo-
nente apparato vulcanico
del Lazio centrale, molto
probabilmente generatosi
per effetto delle fratture e
dei collassi che si sono
prodotti, nel corso dei

millenni, sul cratere cen-
trale.
In questa situazione, di
per sé critica sotto il pro-
filo della stabilità morfo-
geologica, i monticiani
hanno scavato nel tempo
cunicoli e grotte destinati
principalmente alla con-
servazione del vino, ma
anche alla estrazione
della pozzolana, attività
oggi ormai del tutto
abbandonata. Il risultato
è che oggi il centro storico
di Monte Compatri è
attraversato da innu-

merevoli cavità sotterra-
nee che si dipanano dalle
cantine dei fabbricati e
fanno apparire il sotto-
suolo più simile ad una
gruviera che ad un ter-
reno adatto a sostenersi e
a sostenere le abitazioni.
Sebbene il centro storico
di Monte Compatri sia
uno dei più intatti e
meglio conservati dei
Castelli Romani, il perico-
lo di assestamenti geo-
logici è pur sempre in
agguato e la presenza di
cavità vuote nel sottosuo-

lo costituisce un fattore di
rischio aggiuntivo da non
sottovalutare.
Dopo un primo stralcio di
interventi già compiuti
negli scorsi anni e relativi
alle zone di Borgo Missori
e piazza Manfredo Fanti,
l ’ A m m i n i s t r a z i o n e
Comunale ha deciso di
intervenire radicalmente
per il risanamento del-
l'intera area del centro
storico nella quale
risiedono oltre 1500 per-
sone e nella prevenzione
e bonifica delle situazioni
a maggiore rischio.
S o l l e c i t a t a
d a l l ' A m m i n i s t r a z i o n e
Comunale, la Regione
Lazio, relativamente a
questo 2° stralcio fun-
zionale, ha erogato
tramite la Direzione
Regionale all’Ambiente e
Protezione Civile un
finanziamento di euro
1.136.205,00. 
Nei giorni scorsi il Dip.
LL.PP. del Comune di
Monte Compatri ha pub-
blicato un bando di gara
relativo a lavori di risana-
mento grotte e cavità al di
sotto del centro storico.
Le offerte dovranno per-
venire all'Ufficio
Protocollo del Comune
(Via Placido Martini, 24 -
Monte Compatri (RM)),
direttamente o a mezzo
del servizio postale entro
e non oltre le ore 12.30
del giorno 19/05/2006
con le modalità previste
nel bando di gara.

MONTECOMPATRI. Problemi di stabilità morfogeologica

Al via con i lavori per il risanamento
delle grotte e cavità sottorranee 

Le foggara sono infatti patrimonio 
mondiale, di cui appare necessario 
approfondire la conoscenza come

efficiente metodo per la produzione 
di acqua e per la gestione delle risorse

idriche nell'insieme dell'ecosistema
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Una buona notizia per i
pendolari di Colonna. Dal
18 giungo infatti sarà più
facile raggiungere in
treno Roma. E' di due
giorni fa l'annuncio di
Trenitalia che ha deciso di
far effettuare una fermata
alla stazione di Colonna
Galleria al treno regionale

n. 21906 della linea
Cassino Roma, che transi-
ta per la stazione alle
7,50. Soddisfazione del
sindaco Gaetano Bartoli
che aveva sollecitato
questa decisione.  Dal
consigliere comunale con
delega ai trasporti Galati
inoltre arriva l'assicu-

razione dell'ampliamento
del parcheggio della
stazione se aumenterà il
numero di pendolari. 
Dal prossimo autunno
inoltre saranno incre-
mentate le fermate nella
stazione di Colonna, con
tutta probabilità per le
corse delle 5,30 e delle 9. 

A lanciare la proposta è
Giuseppe De Righi presi-
dente della Comunità
Montana dei Castelli
Romani e Prenestini,
interdire al traffico la
zona del Tuscolo. 
O in alternativa limi-
tarne l'ingresso nei fine
settimana. 
Le amministrazioni
competenti sembrano
d'accordo con il progetto
di De Righi, in questo
modo si intende infatti
dare il via al progetto
dell'istituzione del Parco
archeologico. 

L'idea nasce quindi
dalla volontà di difend-
ere un patrimonio stori-
co monumentale di
indubbio valore, preser-
vandolo dalle folle di
turisti incoscienti.
Quindi si sollecita l'in-
tervento degli Enti com-
petenti che debbono
decidere di limitare
drasticamente il numero
delle autovetture del
giorno di festa. Sotto
Pasqua, infatti, al
Tuscolo sono stati com-
piuti atti vandalici nelle
aree di sosta. 
Il gran numero di per-
sone che si accalcano nei
giorni di festa rappre-

senta un pericolo per le
emergenza archeo-
logiche, affiorate dopo
decenni di scavi. 
Per limitare i danni la
Comunità montana ha
raddoppiato la vigilanza
nei prossimi week-end
del 25 aprile e del primo
maggio e distribuirà un
volantino antivandali. 
L’ipotesi del parco
archeologico inizia
comunque a prendere

forma, dalal Regione
Lazio sono arrivati i
primi tremila euro che si
aggiungono ai fondi
disponibili per la
recinzione, la prossima
campagna di scavi e la
costruzione di parcheg-
gi.
Si fa più vicino quindi la
concreta possibilità di
veder istituito il parco,
una iniziativa che molti
chiedono da tempo.

All’inizio è prevista
un’area protetta di
cinquantadue ettari. 
Disponibili a discutere
sull'introduzione del
numero chiuso le
amministrazioni comu-
nali di Monte Porzio
Catone e di
Grottaferrata, compe-
tenti per l'area. 
L'assessore provinciale
alla viabilità Perio
Ambrosi pur sottolien-
ando che potrebbero
esserci problemi in mer-
ito, promette di impeg-
narsi nei prossimi giorni
per promuovere
un'iniziativa a riguardo. 
Dal canto suo il sindaco
di Monteporzio catone
rvendica l’idea ribaden-
do che la stessa proposta
era stata avanzata da
loro nel 1993. .
Buona notizia per gli
ambientalisti che da
tempo si battono per sal-
vaguardare la zona del
Tuscolo, ma che a
quaesto annuncio
rimangono comunque
scettici, vogliono prima
constatare con ‘mano’
che qualcosa di concreto
in questo senso sia stato
fatto prima di cantare
vittoria. 

Tuscolo chiuso al traffico nei fine settimana

COLONNA. Trenitalia annuncia il nuovo servizio

Pendolari, da giugno la linea 
Roma- Cassino avrà una fermata in più

MONTEPORZIO CATONE/ GROTTAFERRATA. Iniziativa per salvaguardare l’area archeologica

Un progetto da attivare in attesa dell’istituzione dell’area protetta
da tempo chiesta da amministrazioni e associazioni ambientaliste

L’amministrazione comunale di
Grottaferrata lancia l’appello ai cit-
tadini affinchè diano suggerimenti
sulla variante urbanistica.
L’intervento in oggetto per cui il
comune chiede suggerimenti in
modo che i lavori siano più consoni
alle reali esigenze dei residenti, è
quello inerente la ricostruzione del
ponte ed allargamento della sede
stradale della S.P. S.Anna. 
Il Responsabile del 2° Servizio ,
Settore 1° visto il Piano Regolatore
Generale di questo Comune,

approvato dalla Giunta Regionale
del Lazio con deliberazione n°998
de 10.12.1972, ed in vigore dal
05.03.1973; vista la Legge
17.08.1942, n° 1150 e successive
modificazioni ed integrazioni; vista
la deliberazione del Consiglio
Comunale n°2 del 0902.2004 con la
quale è stata adottata la variante
urbanistica dell’intervento proposto
dalla Provincia di Roma per la real-
izzazione di una variante della S.P.
Via Sant’Anna, interessante le aree
distinte in Catasto al Foglio 11 parti-

celle 605-606-607 e 608 ed al Foglio
12 particelle 189-128-131-132-343-
576 e 337; rende noto che da ieri e
così per la durata di trenta giorni
interi e consecutivi, dalle ore 8,00
alle ore 14,00 sono depositati presso
l’Ufficio di Segreteria, in libera
visione di tutti gli interessati, gli atti
di adozione della variante al P.R.G.
sopra richiamata.
Entro i 30 giorni successivi gli Enti,
le Associazioni sindacali, i privati
cittadini, al fine di offrire il proprio
apporto collaborativi al perfeziona-
mento della variante in oggetto, pos-
sono presentare le proprie osser-
vazioni in triplice copia (di cui una
in bollo e due in carta semplice,
delle quali una verrà restituita all’in-
teressato con timbro del protocollo
per ricevuta) entro le ore 14,00 del
giorno 23 aprile 2006.

GROTTAFERRATA

Interventi alla strada S.Anna,
il comune chiede suggerimenti

L'assessore provinciale alla viabilità
Perio Ambrosi pur sottolineando
che potrebbero esserci problemi 

in merito, promette di impegnarsi
nei prossimi giorni per promuovere

un'iniziativa a riguardo
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Aree sosta sotto l’ospedale, l’Udc si spiega
Conto alla rovescia per il
tanto atteso Consiglio co-
munale straordinario inte-
ramente dedicato ai par-
cheggi. Dopo la richiesta di
sei consiglieri con a capo
quelli dell’Udc il 26 aprile si
terrà la seduta comunale in
cui si discuterà della desti-
nazione d’uso del terreno
sotto l’ospedale comunale.
Al capogruppo in Consiglio
comunale del partito di Ca-
sini, Gian Luca Trivelloni
abbiamo chiesto il perché di
questa richiesta da alcuni
contestata.
La vostra richiesta è
stata contestata da più
parti visto che come fa-
centi parte dell’ammi-
nistrazione voi avete
votato l’iter che ha por-
tatao all’approvazione
di un Piano Regolatore
che non indica quella
zona come di sosta per
le macchine. Perché qu-
esto cambio di idea?
“Se si parte da questo pre-
supposto secondo me non si
arriva da nessuna parte. E’
necessario mettere in chia-
ro alcune considerazioni. Il
nostro partito ritiene dove-

roso portare alla luce del
sole quello che è l’operato di
quest’amministrazione e
degli uffici competenti per
quanto riguarda progetti,
idee e programmazioni fu-
ture per cercare di dare
una risposta a quello che è
il problema principale del-
la nostra città. Nella nostra
richiesta di convocazione
del Consiglio straordinario
domandiamo la valutazio-
ne del piano parcheggi in
maniera generale e viste e
considerate le tante richi-
este da parte d’associazioni
e anche esponenti politici
della minoranza per fare
chiarezza su una zona in
modo particolare che è qu-
ella della Bretella dell’Os-
pedale. Per entrare nel me-
rito della sua domanda
credo che sia doveroso pre-
cisare alcune cose. L’ammi-
nistrazione comunale anni
addietro è riuscita a re-
alizzare un’opera pubblica
importantissima, anche se
non per colpa nostra non
ancora pienamente funzio-
nante, grazie ad un accor-
do avvenuto con il pro-
prietario del terreno in og-

getto. Noi non disconosci-
amo tutto ciò ma riteniamo
che chi si pregia di fare
politica debba avere le
capacità di mediare tra i
legittimi interessi di un pri-
vato rispetto agli altrettan-
ti legittimi interessi della
collettività. Se sapremo
fare questo ritengo che
potremo essere in parte
soddisfatti del nostro ope-
rato o in alternativa trarre
delle conclusioni dal punto
di vista delle capacità”.
Alcuni consiglieri han-
no inoltre contestato il
metodo, accusando il
vostro partito di andare
in cerca di pubblicità.
La vostra richiesta fatta
in modo così plateale
poteva essere ovviata
andando direttamente

dal presidente del con-
siglio, Mauro, e chie-
dergli di inserire all’or-
dine del giorno il punto
da voi sostenuto, facen-
do voi parte dell’ammi-
nistrazione…
“Secondo me la pubblicità
andrebbe fatta in periodo
elettorale, se lei nota come
sicuramente farà, le nostre
dichiarazioni in merito
arrivano a campagna elet-
torale conclusa. Credo non
serva aggiungere altro”.
Parliamo ora della dis-
cussione che il 26 do-
vrete affrontare. Cosa vi
aspettate da questo
Consiglio comunale?
“Spero vivamente che per
questa problematica l’op-
posizione si ponga in modo
sereno e costruttivo nella

discussione e che rinunci a
far barricate che hanno
dimostrato non portare da
nessuna parte. Riuscire in
modo e maniera a dare vi-
gore e concentrare l’atten-
zione su questo problema a
mio avviso non è qualcosa

che riguarda il centrode-
stra o il centro sinistra ma
è qualcosa che riguarda
tutta la città specialmente
per quanto riguarda il fu-
turo sul piano commerciale
economico e turistico”.

Eugenia Belvedere

VELLETRI. Il capogruppo Gianluca Trivelloni chiarisce perché il suo partito ha chiesto un Consiglio straordinario

Si prospetta come una ri-
nascita, una nuova alba per
i musei veliterni la novità
che arriva dall’amministra-
zione comunale.
Il museo Diocesano, quello
Civico Archeologico e quello
di Paleontologia e Preistoria
dei Colli Albani di prossima
apertura saranno infatti
parte di un circuito di centri
specializzati e quindi colle-
gati ad altre strutture pre-
senti su tutto il territorio
nazionale.
Lo scopo, ovviamente, non
è solo quello di aprire agli
specialisti la possibilità di
entrare più facilmente in
contatto con l’enorme baga-
glio storico veliterno ma
anche, o forse soprattutto,
quello di portare sempre
più turisti a Velletri grazie
ad una maggiore e più pre-
cisa pubblicizzazione delle
ricchezze presenti nei musei
cittadini e in alcuni siti di
particolare interesse arche-
ologico o artistico.
Ad occuparsi della prepara-
zione delle infrastrutture e
dei contenuti necessari a
tale rinascita sarà una coop-
erativa di Perugia che si è
aggiudicata tale compito
presentando, come richi-
esto appunto dall’amminis-

trazione comunale, un pro-
getto che racchiuda in sé
nuove possibilità di valoriz-
zazione del siti museali
veliterni.
L’idea dell’amministrazio-
ne, sulla quale la cooperati-
va umbra ha lavorato per

progettare le iniziative, ri-
guarda la necessità di inte-
grare ka ricchezza re-
pertistica dei musei cittadi-
ni con la vasta storiografia
presente riguardante epo-
che remote e più recenti.
Proprio per fare questo, ov-

vero ‘calare’ nel contesto
territoriale i reperti in mos-
tra nei musei, sono stati in-
seriti nel progetto alcuni tra
i siti ancora oggi di più im-
portante interesse. Su tutti
l’area dell'ex chiesa delle
Stimmate, poi alcuni per-
corsi lungo l’Appia Antica
(sebbene questa sia stata
praticamente devastata dal-
l’incuria e dalla cattiva edu-
cazione) e altri sentieri sul
Monte Artemisio dove sono
ancora presenti i resti del
Maschio D’Ariano.
“Le realtà veliterne - ha chi-
arito la direttrice del Museo
Civico Anna Germano -
entreranno intanto a pieno
titolo in un itinerario turis-
tico museale già esistente,
mentre potranno essere
utilizzate anche per attività
didattiche specifiche. Inol-
tre, non va sottovalutata la
loro complementarietà ad
itinerari dettati dalla ricer-
ca di luoghi ancora testi-
moni di tradizioni e civiltà
antiche”. 
Molto soddisfatto, ovvia-
mente, anche il sindaco
Bruno Cesaroni, che ha rib-
adito come il risvolto turis-
tico dell’iniziativa sia im-
portante per il rilancio del-
l’intera città.

VELLETRI. Grandi novità nel sistema delle strutture espositive della città

Gian Luca
Trivelloni
nell’aula
consiliare

Nuova alba per i musei veliterni
Il ponte del 25 aprile, che inizierà appunto oggi con il
fine settimana, vedrà rifiorire ai Pratoni del Vivaro nel
territorio di Velletri la tradizione della gita fuori porta.
“Guai a chiamarlo pic-nic. Quello in programma dal
22 al 25 aprile ai Pratoni del Vivaro, - dicono gli orga-
nizzatori dell’associazione culturale ed ambientalista
Bacco D’Oro di Artena - è molto più che la solita scam-
pagnata. Basta il nome per capirlo: “Gita fuori porta
come ‘na vorta”.
Fitto il programma degli eventi per i quattro giorni nel
verde: falò con i tradizionali carciofi alla brace, gare
podistiche campestri ed in mountain bike, giochi di
società e la famosa giostra medioevale con i cavalli, la
Quintana, durante la quale si sfideranno otto cavalieri.
E per finire, in chiave goliardica, i mitici stornelli a suon
di chitarra del maestro Vittorio Alescio, considerato un
personaggio a Rocca Priora, il suo paese, e non solo.
L’appuntamento è in via dei Pratoni del Vivaro 7, nel-
l’area verde a ridosso della Locanda del Bosco. Gli
amanti del verde e dei pic nic (il 22 pomeriggio e per
tutto il giorno dal 23 al 25) potranno trovarsi proprio là.
L’organizzazione non manca. Tra i prati incontaminati
saranno allestiti otto stand enogastromonci, mentre i
più piccoli potranno contare  su un piccolo parco giochi
annesso alla locanda. 
“Alla cucina penseremo noi dell’organizzazione.
Abbiamo già ordinato cataste di legna per la brace –
ha spiegato il presidente di Bacco D’Oro, Luciano
Ciamberlano –. A fine giornata gli avventori non
potranno far altro che gradire. Volevamo abbinare la
scampagnata alla festa dei carciofi, alla fine abbiamo
deciso per i due appuntamenti fusi insieme.
Cucineremo i carciofi alla giudia, fritti in pastella, in
frittata e alla ‘matticella’, ossia affogati nella brace.
Poi cuoceremo polli arrosto a volontà, pure per risoll-
evare il mercato del settore. Sono talmente buoni i polli
cotti a legna all’aria aperta”.
Ma non finisce qui: il più fortunato tra i partecipanti
potrà persino ritrovarsi a fine giornata proprietario di
un puledro. La ‘Gita fuori porta come ‘na vorta’ ha,
infatti, in programma per i quattro giorni anche un
gioco: Occhio al Peso. Se lo aggiudicherà chi riuscirà a
scoprire l’esatto peso del puledro... ovviamente senza
bilancia.

VELLETRI

Ai Pratoni torna
la ‘gita fuori porta’

fino al 25 aprile

L’intenso temporale di ieri ha causato disagi alla  circo-
lazione ma non solo. Purtroppo continua il suo calvario la
palestra Polivalente di via del Campo Sportivo, che infatti
ieri si è praticamente allagata, impedendo alle società che
la utilizzano di far allenare i propri atleti. L’impianto dopo
anni di problemi con la tensostruttura di copertura era
stata rimodernata con un tetto rigido che doveva, in teoria,
rimediare ai problemi di infiltrazione e, magari, raggiun-
gere finalmente quell’agibilità che non ha mai avuto. I fatti
di ieri, modesti in quanto a precipitazioni eppure ‘letali’
per la struttura, hanno dimostrato il contrario.

In forse fino all'ultimo e con qualche incertezza per il
tempo, oggi in piazza Cairoli si terrà la festa che
Legambiente dedica alla città vivibile ed in particolare a
chi nelle nuove città ha perso uno spazio importantissi-
mo: i bambini. E' lo spazio ed il tempo per il gioco, con la
volontà, l’impegno e la speranza che questo spazio e
questo tempo tornino presto. L’appuntamento che il cir-
colo ‘La Spinosa’ dà a tutti è per le 9, la partecipazione è
libera e gratuita.

L’ingresso
del Museo
Diocesano

“Dovremo mediare tra gli interessi di un privato e quelli della collettività”
IN BREVE

Velletri, allagata
la Polivalente

Città vivibile, oggi 
festa dei bambini
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Si tratterà di una gara, di
vero sport e non di ippo-
terapia. La precisazione
per il Meeting regionale
promozionale organizza-
to il 25 aprile dall'Associ-
azione Cavallo Club è
d’obbligo. I venticinque
cavalieri disabili mentali,
provenienti da quattro
scuole di equitazione del
Lazio, si sfideranno a
Velletri nel corso di vere
e proprie competizioni
suddivise in varie cate-
gorie.
Si tratta della seconda
edizione del meeting che
lo scorso anno ha ricevu-
to un enorme successo,
tanto che in questa edi-
zione ha ottenuto anche
il Patrocinio della Prov-
incia di Roma.
Scopo dell’appuntamen-
to è quello di dare un’op-
portunità in più per effet-
tuare una vera gara spor-
tiva ai ragazzi disabili.
Importante sottolineare
anche come le spese per
il raduno siano state in-
teramente sostenute dal-
l’Associazione Cavallo
Club di Velletri, dato che
purtroppo in questo tipo di
competizione non sono
previsti contributi da parte
del C.I.P.. Tra l’altro, sem-
pre in questa ottica, la par-
tecipazione degli atleti sa-
rà del tutto gratuita.
Un grande sforzo econom-

ico ed organizzativo quello
di Marco Nanni, che vuole
ripetere il successo dello

scorso anno, edizione nella
quale si è guadagnato mol-
ti e qualificati apprezza-
menti dall’ambiente ippi-
co.
L’impegno organizzativo
prevede anche l’impiego di
sette cavalli per le quattro
gare, così impone il regola-
mento, riservate ai cavalli
comuni. Tre cavalli, inve-
ce, verranno presi in affitto

dall’Associazione Sportiva
di Equitazione per disabili.
Il programma della gior-
nata prevede che si inizi
con la Presentazione sui
cavalli comuni; poi la Pre-
sentazione con i cavalli
privati; Gimkana grado 1e
(cavalli comuni); Gimkana
grado 1e (cavalli privati);
Gimkana grado 2m (caval-
li comuni); Gimkana grado
2m (cavalli privati) e Gim-
kana grado 3e (cavalli co-
muni); Gimkana grado 3e
(cavalli privati).

La novità di quest’anno è il
trofeo Challenge di Pinero-
lo dedicato alla memoria
del generale Raffaele Ca-
dorna, comandante del
Corpo Volontari della Li-
bertà, della Scuola di
Cavalleria di Pinerolo e
“cavaliere squisitamente
agonista che vide nel-
l'Equitazione un alto mez-
zo educativo”.
A consegnare il trofeo al
vincitore della categoria
più impegnativa, che sarà
assegnato definitivamente

al cavaliere che se lo aggiu-
dicherà per due volte, sarà
il Colonnello Carlo Cador-
na che si è anche proposto
di offrirlo.
Il meeting organizzato dal
Cavallo Club sarà una gior-
nata di sano sport, sicura-
mente  abbinato alla soli-
darietà ma senza che ques-
to sminuisca l’impegno a
gareggiare dei ragazzi che
prima di tutto, a parità di
condizioni tra loro, saran-
no atleti in competizione.

Fabio Ciarla

VELLETRI. Lo scorso anno lo stesso tipo di manifestazione ha raccolto qualificati apprezzamenti

Disabili e cavalli, martedì si gareggia

A Lariano è nata una nuova asso-
ciazione culturale che, per le
prossime elezioni comunali,
potrebbe diventare una lista civi-
ca. Il suo nome è Alleanza Sociale
per Lariano, sotto al simbolo c’è
la data dell’autonomia comunale
di Lariano, il 28 agosto 1967. La
nuova associazione culturale, che
nelle prossime settimane sarà
presentata ufficialmente, è stata
promossa dal consigliere comu-
nale Piero Valeri; la sede asso-
ciativa è nei locali dell’ex sede di
Alleanza Nazionale, in via Urbano
IV.
“Nelle nostre intenzioni – tiene a

chiarire Valeri - l'associazione
vuole essere aperta a tutti i citta-
dini ed a tutte le idee, tanto che
sarà possibile cambiare anche il
simbolo, perché a Lariano c'è la
necessità di formare un gruppo
di persone che sia capace di gov-
ernare la città e renderla vivi-
bile. La prospettiva è quella di
una lista civica aperta tutte le
esperienze personali, sociali e
politiche di persone che vogliono
bene alla nostra Lariano”.
Nel simbolo dai bordi gialloverdi,
figura la bandiera gialloverde di
Lariano semicoperta dal tricol-
ore, il tutto su sfondo azzurro.

POLITICA

Alleanza Sociale per Lariano,
l’associazione di Piero Valeri

punta a diventare Lista Civica

Sono due i concerti organizzati dal Gruppo Indaco per
giovedì 27 apile al teatro Aurora di Velletri. Uno la mattina,
dedicato ai bambini delle scuole e con uno scopo pretta-
mente educativo, ed uno la sera alle ore 21. La musica etni-
ca, oltre ad essere mezzo di espressione ludico, si fa veico-
lo di valori culturali e diviene un mezzo per comunicare al
di là delle diversità, si fa terra neutra dove non esistono
razze, lingue, tradizioni, organizzazioni sociali, leggi differ-
enti. Il suo potere educativo si pone al confine tra l’arte e
l’intercultura, essa viene realizzata con strumenti tradizio-
nali che appartengono a secoli di storia e alla profondità
delle culture che li hanno creati e li utilizzano da sempre.
La musica dei Ritmi Circadiani è tutto questo e lo scopo di
un concerto come il loro, nel momento in cui viene propos-
to ad un pubblico di bambini, è molteplice. Prima di tutto
essi portano avanti un’educazione alla percezione e all’as-
colto dei diversi suoni prodotti dagli strumenti più sempli-
ci come le campane tibetane, lo scacciapensieri ed ogni tipo
di percussione, per sorprendere con il suoni del flauto e
dell’armonium, del saz, del birimbau e soprattutto con
quello del didjeridoo, strumento australiano che viene
suonato utilizzando un tipo di respirazione detta circolare,
attraverso la quale si riesce, in alcuni momenti, ad inspi-
rare mentre si espira, producendo così una vibrazione con-
tinua sopra la quale si innestano altri suoni che vengono
tratti e copiati per lo più da quelli della natura: da una fo-
resta ai versi di uccelli e animali di ogni tipo. Viene dunque
proposto al pubblico, giovane e meno giovane, l’incontro
con culture millenarie, come quella indiana e quella aus-
traliana, al fine di esplorare insieme la ricchezza e la
molteplicità dei patrimoni umani. Il discorso, nel concerto
della sera, si fa naturalmente più complesso ma nella sos-
tanza il messaggio rimane il medesimo e la musica di com-
prensione ugualmente immediata.

VELLETRI

Musica etnica,
doppio appuntamento

al teatro Aurora

La notizia è stata data qual-
che settimana fa in antepri-
ma da Cinque Giorni, dalla
Regione Lazio sarebbe arri-
vato un finanziamento per
la costruzione di uno skate
park a Velletri. Ad occupar-
si della proposta, su indica-
zione del consigliere comu-
nale di An Fabio D’Andrea,
è stato il suo omologo regi-
onale Fabio Rampelli.
I giovani di Velletri e dei
centri limitrofi appassion-
ati di skateboard avranno
dunque un luogo attrezza-
to e sicuro per praticare il
loro amato sport.
A commentare la novità è
proprio D’Andrea: “E’ il
primo finanziamento
pubblico a favore di ques-
to sport per il Lazio e non
solo. Abbiamo intenzione
di realizzare – sottolinea
il consigliere di An – un
circuito attrezzato per i
tanti giovani appassion-
ati di skate. Un’area ris-
ervata e con tutte le ca-
ratteristiche necessarie.
Spazi sicuri per i giovani
e per far star tranquille le
famiglie, che sapranno
dove i loro figli si diverto-
no con lo skate”.
Anche sul ‘dove’ la strut-
tura verrà realizzata Cin-
que Giorni non aveva sba-
gliato: “Abbiamo già indi-
viduato un’area all’interno

del nuovo polo sportivo in
contrada Ceppeta – ha
precisato Fabio D’Andrea

–, a ridosso del Palazzetto
dello Sport che quest’am-
ministrazione comunale

sta completando. L’obiet-
tivo è anche quello di in-
serire lo Skate-Park di
Velletri nel circuito nazi-
onale, far svolgere quindi
una tappa del campiona-
to italiano in città e utiliz-
zare la struttura anche
per eventi internazionali.
Un sport definito minore
ma che noi non abbiamo
voluto dimenticare, ma
incentivare creando una
struttura idonea, attrez-
zata  e appunto sicura.
Un ringraziamento va al-
l’onorevole Fabio Ram-
pelli che ha accolto la mia
richiesta e presentato un
emendamento specifico
al bilancio regionale del
2006”, conclude D’An-
drea che poi invita “tutti i
ragazzi, appassionati di
questo sport, a contattar-
mi per lavorare insieme

per capire e scegliere le at-
trezzature da inserire nello
Skate-Park cittadino”.

Uno degli atleti
in gara lo scorso
anno sempre
nelle strutture
del Cavallo Club
di Marco Nanni

L’associazione Cavallo Club ha organizzato una competizione ippica 
per venticinque disabili psichici provenienti da tutta la regione

VELLETRI

Skate park, D’Andrea:
“Primo finanziamento

nel Lazio per questo sport”
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Il Consigliere comunale di
Albano, Roberto Libera,
eletto nelle fila di AN alle
elezioni amministrative
delle scorso anno,  già con-
sigliere e assessore nella
passata legislatura, è stato
nominato nuovo capo-
gruppo di AN. 
Abbiamo commentato in
una intervista questo
nuovo ruolo e la situazione
politica di Albano. 
Consigliere Libera,
come commenta la sua
nomina a capogruppo
di Alleanza Nazionale
nel Consiglio comuna-
le di Albano? 
“Prima di tutto voglio rin-
graziare il partito per la
fiducia dimostrata. Non si
tratta del solito ringrazia-
mento di occasione, in
realtà questo riconosci-
mento giunge dopo più di
un anno di rapporti non
proprio idilliaci tra me e i
quadri dirigenziali del
partito. 
Mi auguro che questo
segno di stima sia il prelu-
dio per un cambiamento
di rotta rispetto a quanto
accaduto fino ad ora, un
segnale di volontà di rico-
struire quanto è andato
perso in questi mesi, non
solo riguardo la mia per-
sona, ma, soprattutto in
considerazione di un par-
tito da ricostruire per le
numerose defezioni dei
quadri politici avvenute
ultimamente. Particolare
gratitudine vorrei espri-
merla nei confronti del
mio collega Carlo Tanni
che, in quanto consigliere
anziano, aveva il diritto di
rivestire il ruolo di capo-
gruppo consiliare.
Tuttavia ha saputo rinun-
ciare per esprimere la
volontà di riprendere un
cammino comune”.
Come spiega quello
che è avvenuto in
Alleanza Nazionale ad
Albano?
“Non è semplice analizza-
re la migrazione di un
buon numero di miei col-
leghi di partito verso
l’UDC o la lista civica
Area Democratica.

Sicuramente l’effetto tra-
scinamento dovuto allo
spostamento del Sindaco
Mattei c’è stato, basti
vedere quanto avvenuto
in Forza Italia. 
Ma questo non basta a
spiegare quanto avvenu-
to, in parte c’è stata una
gestione superficiale dei
rapporti all’interno del
partito, i risultati di un
eccessivo protagonismo
hanno contribuito alla
partenza di molti colleghi.
Ma una cosa deve essere
chiara, qualsiasi siano
state le cause, non appro-
vo la velocità con la quale
gli ex esponenti di AN
hanno cambiato casa. 
Avrei considerato diver-
samente la loro azione se,
uscendo dal partito per
motivi anche condivisibili,
avessero mostrato il loro
disagio stazionando al
gruppo misto del
Consiglio comunale in
attesa di un chiarimento
interno. Contrariamente,
il loro cambio di casacca
mostra una scarsa sensi-
bilità nei confronti del
partito che li ha ospitati in
lista”.
In ogni caso Alleanza
Nazionale ha conse-
guito un buon risulta-
to elettorale ad
Albano.
“Direi più che buono, otti-
mo. Dico questo restando
con i piedi per terra, ma
non posso fare a meno di
rilevare che a fronte del-
l’uscita dal partito di un
buon numero di esponenti
locali e al vento di centro
che sembrava spirare in
tutta Italia, AN non solo
ha tenuto rispetto alle ele-
zioni politiche del 2001,
ma ha addirittura
aumentato di circa 200
voti il proprio patrimonio
elettorale. Mi permetto di
affermare che qualche
volta la coerenza delle
posizioni e delle dichiara-
zioni a volte ottengono i
risultati sperati”.
Quindi un partito in
crescita, quale il suo
ruolo nel futuro politi-
co di Albano?

“Sento parlare molto di
partito unico sia a destra
come a sinistra, personal-
mente sono un convinto
sostenitore del sistema
elettorale maggioritario,
di conseguenza non ho
molto digerito lo scivolone
del proporzionale all’ulti-
mo minuto, ma, se le
dichiarazioni di questi
giorni sono fondate, sem-
bra ci sia voglia, a destra,
di recuperare il terreno
perduto, lavorando per la

costituzione del partito
dei moderati e riformato-
ri. 
Al di là delle formule di
occasione, al posto di
moderati io preferisco
conservatori, è importan-
te vedere quali contenuti
saranno proposti dai ver-
tici del centrodestra. 
Se l’idea è quella di rico-
struire la Democrazia
Cristiana allora mi tiro
fuori fin d’ora, al contra-
rio, se il progetto è quello

di costruire una casa
comune per quanti condi-
vidano valori come il
rispetto per le libertà indi-
viduali, una visione dell’e-
conomia che sappia conci-
liare il sostegno alla libe-
ra impresa e la difesa
delle fasce sociali più
deboli, il sentimento di
orgoglio per l’apparte-
nenza alla nostra Patria e
la tutela per la famiglia
tradizionale, allora sarò
della partita. Albano ha
precorso un po’ i tempi, da
6 anni l’Amministrazione
Mattei dimostra di lavo-
rare in concerto. Dimos-
trata la compattezza nello
scorso mandato e racco-
gliendone i frutti alle ele-
zioni del 2005, dobbiamo
essere in grado di rilan-
ciare importanti temati-
che per lo crescita del

nostro Comune, cito ad
esempio la programma-
zione razionale dello svi-
luppo urbanistico del ter-
ritorio, la proposizione di
iniziative culturali degne
di Albano, il contenimento
del traffico, l’innalzamen-
to della qualità della vita
dei nostri concittadini più
disagiati.  Questi e altri
problemi devono essere
considerati come primari
nell’agenda politica e
amministrativa di Allean-
za Nazionale e dei suoi
alleati, considerando che
in consiglio comunale ha
tenuto lo zoccolo duro del
partito, con la presenza
mia e del consigliere Tan-
ni e con la figura super
partes di Silvestroni, ri-
tengo che ci siano buone
possibilità di raggiungere
gli obbiettivi prefissati”.

ALBANO. Il consigliere comunale Libera, assessore nella passata legislazione, prende il posto di Tanni

“Questa decisione giunge dopo un anno di tensioni tra me e i quadri dirigenziali”

An nomina un nuovo capogruppo

AV V I S O  A I  L E T T O R I

pubblicherà le lettere e le opinioni dei propri 
lettori in una apposita pagina di commenti

Scriveteci a: info@cinquegiorni.it oppure a: Cinque Giorni • via Romana, 150 • 00034 •
COLLEFERRO (RM)
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Albano Laziale si prepara a fes-
teggiare la ricorrenza del 25 aprile.
In occasione del 61° anniversario
dalla Liberazione,
l’Amministrazione Comunale invi-
ta tutti i cittadini a partecipare alle
cerimonie di commemorazione che
si terranno presso i monumenti ai
caduti innalzati sul territorio.  Le
commemorazioni, alle quali  come
avviene ormai da molti anni pren-
deranno parte le Associazioni dei
Combattenti e Reduci, Famigliari

dei Caduti, Carabinieri e
Bersaglieri,  avranno inizio alle ore
10.00 a Cecchina. Alla presenza del
Sindaco e delle autorità civili e mil-
itari, un lungo corteo sfilerà  lungo
la Nettunense, dalla Chiesa di San
Filippo Neri fino al monumento ai
caduti. 
Dalle ore 11.00 il corteo si sposterà
ad Albano e osserverà le seguenti
tappe: Villa Dori, Parco della
Rimembranza e Palazzo Savelli. In
ogni sito, in omaggio a tutti coloro

che hanno dato la vita per la Patria
e la Libertà, verrà suonato l’Inno
d’Italia e un trombettista eseguirà
dal vivo il Silenzio. 
Il Sindaco, Marco Mattei, deporrà
una corona di alloro. Le cerimonie
di Cecchina e di Parco della
Rimembranza  si concluderanno
con un discorso del Sindaco ai cit-
tadini. 
Alle 12.00, nella Cattedrale di San
Pancrazio verrà celebrata la Santa
Messa. 

ALBANO. Corteo per le strade e discorsi delle autorità cittadine presso i monumenti ai caduti

La città si prepara a commemorare il 25 Aprile

IL PASSAGGIO
C’è stata una gestione superficiale 
dei rapporti all’interno del partito,

i risultati di un eccessivo
protagonismo hanno contribuito
alla partenza di molti colleghi”

Roberto
Libera
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ALBANO. Lettera di un cittadino indignato dai continui disagi che è costretto a subire ogni mattina

Pendolari e i problemi di tutti i giorni

In attesa del treno che arriva
puntualmente in ritardo.
Questa la segnalazione di un
lettore di Cinque Giorni che
dopo la pubblicazione dei
dati dell'indagine delle
Ferrovie scrive per con-
testare il risultato.  A pochi
giorni dalle notizie che seg-
nano un miglioramento del
sevizio trasporti su rotaie un
pendolare di Albano Laziale
denuncia i continui ritardi
dei treni. “Ecco che all'arri-
vo alla stazione alle ore
07.30 iniziano i problemi,
tutti i giorni”. Il primo
intoppo che lamenta il
'forzato del treno' è la man-
canza di biglietteria auto-
matica con la conseguente
angoscia per la ricerca del
biglietto prima di arrivare in
stazione. Altra nota dolente
che lamentano i pendolari
di cui F.A. si fa portavoce è
l'età dei vagoni, 20 anni ed
oltre. Dall'esterno passiamo
all'interno dei vagoni stessi
e in particolare dei posti a
sedere che secondo il cit-
tadino pendolare sono stret-
ti in modo inverosimile:
“Quando una persona che si
siede davanti a me per forza
di cosa e di spazio deve met-
tere le  sue gambe tra le
mie”. L'avventura continua
quando si ha la necessità di
utilizzare i servizi igienici:
"Oltre ad essere puzzolenti e
sporchi sono sempre privi di
acqua sia per pulire il water
che per pulirsi le mani.
Quindi come igiene meno di
zero”.
Ora passiamo agli orari:
“Prendo il treno delle 7.40

che dovrebbe
arrivare a Roma
Termini alle 8.35
dopo anni di pen-
dolarismo posso
affermare che arriva
in media con dieci o
quindici minuti di
ritardo. All’arrivo
inoltre al danno si
unisce la beffa,
infatti non contenti
del ritardo il treno
ferma al binario 15
o 18 che distano
400 metri dal cen-
tro della stazione”.
Questo comporta

una camminata di 400 metri
fino alla stazione facendo
così accumulare ritardo su
ritardo. Ma ora con l’arrivo
della bella stagione si unisce
il disagio dell’aria condizion-
ata che non funziona mai e
dei finestrini sigillati: “Alla
domanda che faccio puntual-
mente al capo treno lo stesso
mi risponde che è un proble-
ma dovuto al contratto di
manutenzione il quale è
scaduto pertanto quelli delle
Ferrovie non  possono
ripararli. Altre volte mi sento
rispondere che dopo aver
installato i nuovi condiziona-
tori non è stata calcolata la
potenza  della motrice la
quale non sopporta l'accen-
sione contemporanea di tutti
i condizionatori. E’ una ver-
gogna pensando che per uti-
lizzare il treno si paga un
abbonamento di 50 euro ed
oltre. Concludo invitando i
pendolari a ribellarsi”.

(e.b.)

Tra servizi igienici inavvicinabili, condizionatori rotti 
e finestrini sigillati, l’odissea di un viaggio che dura una vita

Migliora la puntualita' dei treni dei pen-
dolari che, tra marzo e aprile, e' salita sopra
il 90%, livello che non raggiungeva da circa
3 anni. 
I dati di Fs vedono in testa le province di
Bolzano (98% ad aprile) e Trento (97%),
cosi' come la Puglia (97%).

Treni molto meno puntuali in Liguria
(85%). Forti miglioramenti per Lazio (dal 74
al 92%), Lombardia (dal 73 al 90%). Bene
Campania (da 84 a 90%), Piemonte (da 70 a
92%) e Veneto (da 83 a 93%)

L’INDAGINE DELLE FERROVIE

Diminuiscono le
segnalazioni (-
5%) non per un
m i g l i o r a m e n t o
della qualità dei
servizi - sostiene
Cittadinanzattiva
- quanto per una
diffusa rasseg-
nazione tra i pen-
dolari che sem-
brano essersi
quasi abituati a
ritardi, inaffid-
abilità del
servizio, spor-
cizia dei mezzi,
scioperi.

I CITTADINI
Piu' di un treno su tre dei pendolari arriva in ritardo a Roma, una
percentuale del 39,7% dei casi esaminati. Sono questi i risultati di
un'indagine di Legambiente su 1.000 treni regionali, interregionali
ed espressi in arrivo nelle stazioni di Torino Porta Nuova, Milano
Lambrate, Bologna Centrale e Roma Termini, monitorati dal 20 al
24 marzo 2006. Quello della Capitale e' il caso peggiore in Italia
seguito a poca distanza da Milano con il 34% dei treni in ritardo. A
Roma non sono riusciti a rispettare la tabella di marcia 110 treni su
340 in arrivo nella stazione di Termini, tanto da far detenere alla
citta' il record dei ritardi nell'arco dei giorni esaminati. 

LEGAMBIENTE

Arrivati dall’India e dalla
Thailandia, da Sud Africa,
Canada e Libano, comp-
lessivamente da 50 Paesi.
Parliamo di oltre mille
sacerdoti, diaconi e semi-
naristi - in prevalenza cat-
tolici, ma anche di altre
denominazioni cristiane -
che, a Castel Gandolfo
hanno preso parte al
Convegno “Chiesa oggi.
Spiritualità di comunione
e dialogo”, che si è conclu-
so ieri. 
Il convegno nell’intento di
leggere insieme i “segni
dei tempi”, i partecipanti
si sono confrontati con le
sfide che pesano oggi
sulla vita dei sacerdoti
(crisi di credibilità e di
incidenza, frammen-
tazione sociale e cultur-
ale, individualismo e
superlavoro), ma intende

anche mettere in rilievo le
nuove opportunità offerte
dalla dimensione della
comunione. 
L'apertura dei lavori  è
stata affidata a don
Silvano Cola, respons-
abile del Movimento sac-
erdotale del Movimento
dei Focolari che pro-
muove l’incontro. 
Quindi una carrellata di
testimonianze-flash ha
messo in rilievo l’impres-
sionante varietà di profili
che presenta la vita dei
sacerdoti e dei diaconi nel
mondo di oggi. Gli esperti
di varie aree geografiche
hanno poi sottolineato la
diffusa “sete di Dio” alla
quale occorre però
imparare a rispondere.
Chiara Lubich, fondatrice
dei Focolari, nel suo mes-
saggio ha messo in luce

l’idea-chiave di questo
Congresso: “Gesù croci-
fisso e abbandonato è
Colui che ha aperto agli
uomini la via alla frater-
nità universale”. È nel
momento dell’abbandono
che Egli ha ristabilito il
rapporto fra gli uomini e
Dio, ma è “il vincolo d'u-
nità anche fra gli uomini.
Ecco perché si parla di
Lui: Egli è il vero sacer-
dote!”. 
Da qui un preciso augu-
rio: “che ognuno veda in
Gesù crocifisso e abban-
donato il suo modello,
affinché la Chiesa oggi si
trovi arricchita di sacer-
doti-Cristo, pronti a dare
la vita per tutti”.
In sintesi è stata evidenzi-
ata la prima e più impor-
tante risposta al calo di
“immagine” del prete nel-

l’opinione pubblica -
hanno affermato - è un
ritorno alla radicalità del
Vangelo. 
Tra le grandi sfide, i volti
dell’ingiustizia e della

povertà in molte parti del
mondo. 
Tra i segni di speranza, il
fiorire dei nuovi carismi e
delle piccole comunità
ecclesiali. 

CASTEL GANDOLFO. Cinquanta Paesi a convegno

Mille sacerdoti per discutere
dei ‘segni dei tempi’
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CIAMPINO. Il consigliere dell’Udc è ormai il candidato a sindaco ufficiale della Casa delle Libertà

La notizia è ormai ufficiale,
il centrodestra di Ciam-
pino, in accordo con le seg-
reterie regionali dei partiti,
ha raggiunto l’intesa sul
proprio candidato sindaco
per le elezioni amministra-
tive di fine maggio. La Casa
delle Libertà ha infatti deci-

so ufficialmente di puntare
sul consigliere comunale
dell’Udc Elio Addessi. Il
primo pensiero del neo
candidato è stato di gratitu-
dine: “Ringrazio tutti i par-
titi della coalizione, in-
sieme ai loro esponenti,
per la fiducia che con qu-

esta candidatura hanno
voluto accordarmi. – ha
dichiarato Addessi - La log-
ica di coalizione ha pre-
valso su tutti gli altri as-
petti, il che significa che ci
prepariamo a questa im-
portante sfida elettorale
uniti e compatti con la con-

vinzione di ottenere un
grande risultato. Dopo cin-
que anni di governo di cen-
trosinistra è giunto il mo-
mento di dare a Ciampino
un’amministrazione nuo-
va, in grado di dare ris-
poste convincenti ai prob-
lemi di tutti i cittadini. A
Ciampino - spiega poi Ad-
dessi - tra la Cdl e l’Unione
il distacco registrato alle
recenti politiche è di soli 3
punti, quindi c’è una dif-
ferenza minima che possi-
amo tranquillamente col-
mare con una campagna
elettorale incentrata da un
lato su quello che in questi
anni il sindaco uscente non
ha fatto e dall’altro su quel-
lo che invece noi vogliamo
fare per rilanciare uno tra
i più importanti centri del-
l’hinterland romano”.

La sfida a Perandini da par-
te del centrodestra, dun-

que, è definitivamente lan-
ciata.

Erano più di trecento studenti,
provenienti dai tre istituti superi-
ori di Ciampino, i ragazzi presenti
e protagonisti nella mattina di gio-
vedì nella manifestazione “Prima-
vera dell’Europa”, promossa dal-
l’Amministrazione Comunale- As-
sessorato alle Politiche Giovanili,
svoltasi presso l’Auditorium del
Liceo Scientifico “Vito Volterra”.
L’evento, realizzato nell’ambito
dello “Spring Day 2006”, ha pre-
sentato un insieme di iniziative sul
tema della partecipazione attiva e
delle opportunità offerte ai gio-
vani dall’Unione Europea.
Gli attori principali della ker-
messe sono stati proprio gli stu-
denti, chiamati a presentare i
progetti europei fin qui realizzati
con il Punto Locale Decentrato
Eurodesk di Ciampino (curatore e
organizzatore della manifes-
tazione) o ad esibirsi in perform-
ance musicali.
La giornata è stata aperta dai salu-
ti del Sindaco di Ciampino, Walter
Enrico Perandini, e dell’Assessore
alle Politiche Giovanili della Regi-
one Lazio, On. Alessandra Tibaldi.
Successivamente i ragazzi del Li-
ceo Scientifico “Vito Volterra” e
dell’ITCG “Michele Amari” hanno
effettuato una presentazione foto-
grafica del “Laboratorio Europa”,
progetto nazionale di simulazione
dei lavori dell’Europarlamento da
parte degli studenti, e della I Con-
ferenza dei giovani del Lazio, svol-
tasi a Roma lo scorso 7 dicembre,
nella quale i ciampinesi hanno
rappresentato con successo la
Provincia di Roma. 
Gli stessi ragazzi, partecipanti an-
che ad uno scambio internaziona-
le in Estonia (Programma Youth)
con Eurodesk nel 2005, hanno poi
proiettato e commentato il video-
clip che hanno realizzato, in colla-
borazione con il Comune.
Momenti salienti dell’evento sono
stati la consegna, da parte del sin-
daco, di un riconoscimento del Co-
mune di Ciampino ai Presidi dei
tre Istituti superiori (Liceo “Vol-
terra”, ITCG “M. Amari”, ISA “P.
Mercuri”), e la presentazione del-
la “Carta dei 18 anni”, una guida ai

servizi sotto forma di carnet di as-
segni, realizzata dall’Amministra-
zione e rivolta ai neo maggiorenni.
Molto apprezzate dal pubblico so-
no state le numerose esibizioni
musicali, realizzate dagli artisti
presenti nelle scuole ciampinesi:
tra esse il coro del Liceo, il ballet-
to del progetto Comenius, e le
ottime performance di batteria,
chitarra e voce, a conferma di una
effettiva partecipazione attiva
all’evento da parte dei ragazzi, che
hanno collaborato con i respons-
abili del PLD Eurodesk sin dalla
fase organizzativa.
Alla “Primavera dell’Europa”, che
ha ottenuto il Patrocinio della Re-
gione Lazio e della Rappresentan-
za in Italia della Commissione Eu-
ropea, sono intervenuti anche la
dottoressa Birgitta Bodin (funzio-
nario della Commissione) e il Pre-
sidente di Eurodesk Italy, Ramon
Magi: entrambi hanno illustrato le
principali opportunità offerte a
livello comunitario ai giovani e
l’importanza di coglierle.
“Siamo molto soddisfatti per la
riuscita dell’evento – ha afferma-
to il sindaco Walter Perandini - La
Primavera dell’Europa rappre-
senta il frutto di un lavoro partito
da lontano, e che continuerà in
futuro con la Carta Giovani e i
successivi progetti dell’Ufficio
Europa, al fine di promuovere
l’effettivo processo di parteci-
pazione attiva dei giovani”.
“Eventi come questo - ha sottolin-
eato l’Assessore alle Politiche gio-
vanili Claudio Morgia al termine
dell’evento – svolti in collaborazi-
one con le scuole e soprattutto con
gli studenti, confermano come il
modo più semplice per promuove-
re la partecipazione attiva sia qu-
ello di partire dal basso, dalla re-
altà locale, dando l’occasione ai
ragazzi di esprimere le proprie
idee e il proprio talento. Questa è
la filosofia cui ci ispiriamo, cer-
cando di dare ai giovani in futuro
anche degli spazi cittadini dove
potersi esprimere”.
Una giornata molto importante
per i giovani e per l’Europa, o me-
glio per i futuri cittadini europei.

CIAMPINO

Più di trecento studenti
nella primavera dell’Europa

La solita tecnica, il taglierino nas-
costo nei vestiti, l’ingresso in
banca e la rapina ai danni di uno
spaventato impiegato minacciato
di morte. Questo era lo scenraio
che si aspettava il malvivente che
ieri intorno alle 15 ha fatto irruzi-
one nella filiale del Banco di cre-
dito cooperativo dei Castelli Ro-
mani in via Silvio Pellico a Santa
Maria delle Mole, ma il piano ha

subito degli imprevisti ed è defin-
itivamente fallito a causa di una
pronta reazione da parte del di-
rettore dell’istituto. Accortosi di
quanto stava accadendo infatti, il

direttore si è scagliato sul rapina-
tore, incurante dell’affilata lama
che impugnava, tentando di bloc-
carlo. Il malvivente ha però reagi-
to, ferendo l’uomo con il taglieri-

no ad una coscia e al volto, molto
vicino agli occhi, prima di scap-
pare senza avere il tempo e la
tranquillità di portare via il
denaro.

Il coraggioso direttore della banca
è stato quindi soccorso e traspor-
tato per le cure all’ospedale di Al-
bano a causa delle ferite riportate
ma non sarebbe in gravi condizio-
ni. Sulla tentata rapina stanno in-
dagando i Carabinieri della com-
pagnia di Castelgandolfo che cer-
cheranno di rintracciare il malvi-
vente anche in base alle testimo-
nianze dei presenti.

SANTA MARIA DELLE MOLE. Il malvivente in azione alle 15 nel Banco di Credito Cooperativo dei Castelli Romani

Direttore di banca sventa rapina 
ma viene ferito con il taglierino

Elio Addessi:
ormai
la sua
candidatura
a sindaco
per la Casa
delle Libertà
è ufficiale

E’Elio Addessi l’uomo del centrodestra
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MARINO. L’associazione Sempre Boville invita a mettere all’ordine del giorno del Consiglio regionale la questione

La dichiarazione: “Una immediata reistituzione del Comune autonomo
costituirebbe una salvezza per tutti, a cominciare dai bovillensi”

Boville, l’autonomia subito alla Pisana

La questione del comune
autonomo di Boville ritor-
na di prepotenza nel listi-
no delle priorità politiche
di Marino.
Non solo e non tanto per
l’approssimarsi delle con-
sultazioni amministrative,
quando ancora non sono
state definite tutte le can-
didature a sindaco, ma
anzi proprio per evitare
che l’argomento diventi
strumentale a certi discor-
si e a eventuali scambi
elettorali.
Questo sembra infatti lo
scopo della nuova spinta
sull’acceleratore alla Regi-
one dell’associazione
Sempre Boville: “Finite le
Elezioni politiche e le feste
Pasquali, il Consiglio Re-
gionale è ora che ripren-
da a legiferare: - fanno
sapere in una nota gli
autonomisti - per ripren-
dere a funzionare bene,
deve subito riavviare e
concludere, con il voto fi-
nale di approvazione, l'i-
ter istitutivo del Comune
autonomo di Boville”
A riproporre la necessità
di una immediata discus-

sione alla Pisana è Pino
C a r d e n t e f i r m a t a r i o ,
quale primo proponente
del Progetto di Legge
regionale di iniziativa
Popolare 303/91, della
relativa richiesta rivolta al
Presidente del Consiglio
regionale.
“Essendo superato il ter-
mine massimo di tre mesi
entro cui potevano espri-
mere e il loro parere le
Commissioni 1^ e 3^, -
dice ancora Cardente - ora
compete all’Aula pronun-
ciarsi definitivamente co-
me obbligano le Sentenze
della Corte Costituzionale
n°94/2000 e n° 47/2003.
Ora il Presiente del
Consiglio regionale
Massimo Pineschi deve,
come è suo dovere, iscri-
vere all'Odg del prossimo
Consiglio regionale la
PdD n° 21/06 di riavvio
del procedimento e, quin-
di, l'esame della Proposta
di Legge Popolare per la
reistituzione del Comune
autonomo di Boville”.
Arriva addirittura a defi-
nire una salvezza per tutti
l’autonomia il presidente

di Sempre Boville Mirko
Laurenti, che poi spiega i
motivi della sua tesi.
“Una immediata reistitu-
zione del Comune
autonomo di Boville costi-
tuirebbe una salvezza per
tutti - dice Laurenti - Per i
Bovillensi innanzitutto
(che lo hanno richiesto

da oltre 15 anni), per il
sistema politico locale il
cui fallimento e la cui par-
alisi non producono
niente di buono; per i
Marinesi che hanno dirit-
to ad un Comune che si
dedichi esclusivamente
alla loro Comunità”.
Cardente condivide con

Laurenti l’idea del potere
salvifico dell’autonomia
del Comune e si spinge
anche oltre, con una criti-
ca pesante al sistema
politico reo di aver man-
tenuto una situazione
insostenibile.
“E’ certo che sarebbe una
salvezza per tutti - dice

Cardente - tantopiù da-
vanti ad una completa
illegittimità politica -
decisioni verticistiche di
pochi: assenza di coinvol-
gimenti democratici degli
Iscritti a Partiti e Liste
(Assemblee) e degli Elet-
tori (Primarie e Conven-
zioni programmatiche) - e
costituzionale –
negazione esistenza Co-
munità di Boville e dei di-
ritti, anche elettorali, del
Popolo Sovrano
Bovillense – qual è quella
prodotta da una classe
pseudodirigente, mari-
nese e regionale, che ha
già fallito e malgoverna-
to”.
Un’accusa, quella di Car-
dente, generale e general-
izzata alla classe politica
marinese ma anche a
quella regionale, nella
quale non sembrano farsi
esclusioni di sorta per per-
sonaggi o schieramenti.
Una critica assoluta che
difficilmente si placherà
se non verrà prsto discus-
so il progetto di legge pre-
sentato al Consiglio
regionale.

L’unione tra socialisti delllo Sdi e
Radicali sta dando un nuovo frutto
a livello organizzativo nelle fra-
zioni di Marino. 
Il secondo circolo dell’ex Sdi di
Corso Trieste di Marino infatti, in
accordo con il gruppo Radicale è
in procinto di aprire una seconda
sede a Santa Maria delle Mole che
sarà sede della ‘Rosa nel Pugno’. 
La sezione ospiterà il movimento
etico ‘I Valori di Marino’ ed oltre

alle finalità politiche avrà scopi
anche sociali.
“In vista delle prossime elezioni
amministrative che avranno lu-
ogo il prossimo 28 maggio la Rosa
nel Pugno si augura - fa sapere in
una nota la nuova formazione
politica - che un suo candidato sia
accettato alla carica di sindaco
del comune di Marino. Obiettivo
primario sarà la salvaguardia e la
crescita economica del territorio”.

La Rosa nel Pugno apre
a Santa Maria delle Mole

MARINO

Si terrà come di
consueto presso il
monumento ai Ca-
duti la celebrazione
dell ’anniversario
della Liberazione. Il
25 aprile prossimo,
per il 61° anno della
ricorrenza, alle
10,30 da Palazzo
Colonna partirà il
corteo delle autori-
tà comunali, preceduto dal Con-
certo filarmonico ‘E. Ugolini’, che
vedrà la partecipazione anche
delle associazioni Anppia - Anpi,
ex Combattenti e Reduci e Mutilati
e Invalidi di guerra oltre che dei
cittadini che vi prenderanno
spontaneamente parte. Il corteo si

snoderà lungo corso trieste e piaz-
za Matteotti per arrivare fino a
piazzale degli Eroi dove si terrà la
cerimonia di commemorazione
con la deposizione di una corona
d’alloro al Monumento ai Caduti
ed i discorsi delle autorità con-
venute.

MARINO

Festa della Liberazione,
martedì le celebrazioni
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VALMONTONE. La giunta nomina i cinque componenti, tutti tecnici ed esperti del settore

Edilizia, nasce il Comitato di qualità

La giunta comunale ha
deliberato la nomina dei
cinque professionisti che
compongono il Comitato
per la qualità urbana ed
edilizia della città di
Valmontone. 
Fanno parte del Comitato
l’architetto Luciano
Andreotti (responsabile
del Dipartimento II del
Comune di Valmontone),
in qualità di Presidente, e
gli Architetti Antonino
Bianco (già direttore
dell‚Urbanistica della
Regione Lazio e attual-
mente dirigente
dell‚Ater), Luigi Riccobelli
(già vice presidente
dell’Ordine degli
Architetti di Roma),
Angelo Maria Caporossi
(progettista del nuovo
Piano di Zona 167 di
Valmontone) e il geologo
Leonardo Romboli in
qualità di componenti
dello stesso.
Viva soddisfazione, per la
nomina dei componenti
del Comitato per la qual-
ità urbana ed edilizia, è
stata espressa dall’asses-
sore all’Urbanistica del

comune casilino Piero
Attiani. “Nel Comitato
abbiamo voluto indicare
personalità di alta levatu-
ra professionale che si
sono contraddistinte nel
campo dell’urbanistica,
dell’edilizia, della proget-
tazione architettonica
nonché della tutela ambi-

entale. Professionisti che
sicuramente sapranno
supportare l’assessorato
nell’attività di gestione e
pianificazione del territo-
rio, e di cui ci avvarrem-
mo anche per la redazione
del nuovo Piano
Regolatore Generale della
città, che contiamo di pre-

sentare entro la fine del
2006”.
La nascita del Comitato
per la qualità urbana ed
edilizia era stata decisa
dal Consiglio Comunale
con una apposita delibera,
per “prevedere i criteri e
le linee guida per la qual-
ità urbanistica, architet-

tonica ed edilizia della
progettazione urbana,
nonché per gli aspetti for-
mali delle opere edilizie e
per il loro inserimento nel
contesto storico ed ambi-
entale”. 
Fra i compiti del
Comitato, che avrà durata
triennale, c‚è quello di
essere organo esamina-
tore per le pratiche
edilizie. In sostanza, il
Comitato dovrà “esam-
inare le proposte insedia-
tive e di riqualificazione
secondo l’aspetto della
qualità urbana ed edilizia
di Valmontone”.

Secondo l’assessore Piero
Attiani, “il Comitato sarà
un valido supporto per
l’Ufficio Urbanistica del
comune nel valutare i
grandi progetti di svilup-
po strategico della città e
per contribuire ad alzare
il livello delle proposte da
approvare. La nascita di
questo Comitato è un
ulteriore tassello che si
aggiunge al le molteplici
iniziative che questa
Amministrazione a messo
in campo nel settore del-
l’urbanistica e di pro-
grammazione del territo-
rio”.

Fra i compiti: prevedere  linee guida per la qualità urbanistica, esprimere
pareri sui progetti edilizi e sulla compatibilità nel contesto storico e ambientale

Ad una settimana esatta dalla scadenza per la
presentazione dei candidati a sindaco e delle
rispettive liste, il centrosinistra sta valutando
il modo migliore nel quale giungere alle
amministrative di maggio. Conosciamo
ormai i nomi, più volte citati, presentati sul
tavolo delle trattative, ma tutti rimangono
fermi sul fatto che la condizione essenziale
per porre il palazzo comunale nelle mani del
centro sinistra, sia quella di concorrere con
una colazione unita ed unitaria. A questo
proposito i locali rappresentanti dell’Italia
del Valori, PRC e Verdi, rispettivamente nelle
persone di Sergio Bottaro, Marco Compalati
e Pierluigi Romani, si interrogano sul cammi-
no che si sta compiendo. “Il percorso individ-
uato dalle nostre forze politiche ha indicato
con coerenza e determinazione quanto più

volte espresso pubblicamente – affermano i
tre – all’interno della conferenza stampa
dello scorso 25 marzo e, più recentemente,
nel tavolo del centro sinistra, ovvero la prior-
ità di un rinnovamento reale associato ad un
programma e ad una figura di riferimento, il
tutto nell’ottica di un percorso democratico
di confronto”. Tra qualche giorno ci sarà la
presentazione delle liste, gli stessi auspicano
che esista un percorso condiviso e condivisi-
bile da tutti i rappresentanti della città, per il
bene dei cittadini e della città. “A pochi giorni
dalla presentazione dei candidati – commen-
tano – la nostra amarezza e rabbia risiede nel
fatto che il nostro processo politico, anziché
essere accolto quale arricchimento di un con-
fronto, viene strumentalizzato ed avvertito
come un pericolo”. Secondo i tre segretari dei
partiti, “il centro sinistra si trova in una fase
di stallo, nella quale non si comprende il

ruolo delle due forze politiche maggiori (DS e
Margherita ndr), le quali, anziché essere in
modo responsabile, elementi trainanti, stan-
no ingessando il processo di unità, sperato
fortemente dagli elettori”. Esiste, dunque, il
rischio di una presentazione disunita alla
prossima tornata elettorale? “I nostri gruppi
politici, coerentemente ai propri principi –
concludono unanimi Bottaro, Compalati e
Romani – si appellano al buon senso ed alla
doverosa assunzione di responsabilità delle
forze politiche del centro sinistra e dei singoli
protagonisti, allo scopo di giungere ad una
candidatura condivisa, essendo noi stessi ben
disposti a revocare la candidatura presentata
al tavolo la scorsa settimana (Rosa Maria
Chimismo ndr), allorquando emergesse una
figura ancora più unitaria di quella da noi
proferita”.

Gabriella Collacchi

L’assessore all’Urbanistica:

“Professionisti che supporteranno

l’assessorato e di cui ci avvarrem-

mo anche per la redazione 

del nuovo Piano Regolatore”

“La Provincia va in scena” il titolo della
rassegna teatrale che avrà inizio
domani nella Sala Redemptoris Mater
di Carpineto Romano. Organizzata
dall’Assessore alla Cultura del Comune
di Carpineto, Matteo Battisti, in collab-
orazione con l’Assessorato alle politiche
culturali della Provincia di Roma,
l’iniziativa mira a promuovere il teatro
come gradevole svago primaverile per
giovani e meno giovani e, al tempo stes-
so, come importante momento cultur-
ale locale. Il mondo culturale, da sem-
pre accessibile all’élite cittadina, si apre
alla Provincia, offrendo l’opportunità di
conoscenza e di distrazione serale senza
dover far ricorso a ferrovie o
autostrade. Interessanti e importanti le
tematiche affrontate dalla rassegna:
dalla pena di morte al dopoguerra ital-
iano, dalla biografia di Tina Modotti,
fotografa che ha realizzato reportage
sulle condizioni di vita dei più bassi
strati di popolazione messicana, all’-
opera del grande scrittore portoghese
José Saramago. Notevoli anche gli
attori e i registi degli spettacoli tra cui
Licia Maglietta - la ricordiamo nei film
“Pane e tulipani” e “Agata e la tempes-
ta” di Silvio Soldini -, Franca Valeri,
Daniela Poggi. La rassegna aprirà
domani nella Sala Redemptoris Mater
in via G. Matteotti alle ore 21.00, con lo
spettacolo teatrale “L’istruttoria” di
Claudio Fava e proseguirà con altri sette
appuntamenti: “Pena di morte una
giustizia iniqua” il 28 aprile; “Vasta è la
prigione” il 4 maggio; “Perché il fuoco
non muore mai. La vita di Tina
Modotti” il 7 maggio; “Lucidità” il 14
maggio; “Quel solito sabato” il 20 mag-
gio; “Serata italiana del dopoguerra” il
30 maggio. Termina il 4 giugno con lo
spettacolo “Passaggio a Trieste”.

Paola Mentuccia

La Provincia 
va in scena

CARPINETO Incertezza sul candidato a sindaco. Intanto Italia dei Valori, Verdi e Rifondazione invitano all’unità

Colleferro, ore decisive per il centrosinistra

Le scommesse sul toto sindaco stanno per volgere al termine. Tra qualche giorno i cit-
tadini di Colleferro avranno la possibilità di conoscere i nomi dei candidati per
entrambe le coalizioni, i programmi sui quali si intenderà operare da parte di chi
andrà a gestire la cosa pubblica. In questo senso si inizieranno a porre le basi per la
scelta che sarà poi concretizzata alle urne i prossimi 28 e 29 maggio. Sappiamo bene
che il centro sinistra opera incontri su incontri per giungere a ciò. Lo stesso sta avve-
nendo nei gruppi facenti parte della coalizione di centro destra. Da questa parte, sono
stati tanti i nomi pronunciati nel corso di questi mesi, dai rappresentanti di Forza
Italia ad AN, senza dimenticare l’UDC, quest’ultimo, rafforzato dall’esito del voto
delle politiche dello scorso 9 e 10 aprile. Più volte abbiamo sentito, tra gli addetti ai
lavori e non, il nome di Mario Cacciotti come papabile candidato per il centro destra.
Ad oggi, voci di corridoio ci informano che il nodo della candidatura del centro destra
è stato sciolto proprio su quest’ultimo nome. In effetti, la notte scorsa, a Roma si è
conclusa una riunione nella quale sono stati resi noti i nomi di tutti i candidati del
centro destra per la Provincia di Roma. Il medesimo incontro dal quale è stato formu-
lato il nome di Giovanni Alemanno come candidato per i centro destra al comune di
Roma, ha fatto riferimento al nome di Mario Cacciotti per la coalizione di centro
destra a Colleferro, città nella quale è stato più volte vice sindaco ed assessore, nonché
ex assessore ed ora consigliere a Palazzo Valentini.

G. C. 

Il centrodestra sceglie Mario Cacciotti
Si chiude con un nulla di fatto il tavolo
regionale del centro sinistra  per la
definizione delle candidature per le prossime
elezioni comunali. Lo scontro fra DS e
Margherita , peraltro già reso noto da
CINQUE, riguarda la candidatura di Carella
a Colleferro . La mancanza di una ricompo-
sizione unitaria all'interno della coalizione
potrebbe comportare la presentazione di liste
contrapposte con evidente vantaggio dei can-
didati del centro destra. In particolare per
quanto riguarda Carella, l'opposizione della
Margherita coincide con gli orientamenti
delle altre forze politiche locali ad esclusione
dell'UDEUR. I DS hanno indicato come irri-
nunciabile la candidatura di Renzo Carella, la
Margherita accusa il metodo arrogante dei
Ds, a questo punto pare improbabile un
accordo.Per questa mattina é confermato un
secondo decisivo incontro, anche se i margi-
ni di accordo sembrano molto ristretti.

Salta la candidatura Carella,
sotto accusa il metodo DS

ULTIM’ORA
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Si inizierà giovedì 27 con la maratona. Poi tornei di calcio, mostre, premi letterari e altro ancora

Previsti un serie di appuntamenti per il 3204° compleanno della città
Una vera e propria festa giunta quest’anno alla sua quinta edizione

Tutto pronto per il Natale di Palestrina

Ciò che si attendevano qualche
anno fa gli organizzatori
dell’A.C.E. (Associazione
Culturale Europea) si è avvera-
to: il Natale di Palestrina è
divenuta una festa isti-
tuzionale. Una vera e propria
festa di compleanno che nata
tra lo scetticismo di molti, è
giunta quest’anno alla sua
quinta edizione. “Ci sono
volute cinque edizioni affinchè
questa festa venisse riconosci-
uta nella pienezza degli impeg-
ni amministrativi” – ha riferito
il sindaco di Palestrina Rodolfo
Lena. “Festeggiare la nascita
della nostra città significa fes-
teggiare il compleanno di tutti.
Un compleanno che ricorda le
nostre origini, la nostra storia,
le nostre gioie e le nostre sof-
ferenze. L’impegno di questa
amministrazione – continua il
sindaco - sarà quello di portare
questo evento ai massimi livel-
li, come hanno fatto le città di
Roma e Tivoli, rispetto alle
quali, tra leggenda e storia,
Palestrina vanta una tradizione
più antica.” 
3204 anni di storia, è questo il
dato approssimativo accertato
dal prof. Luigi Bandiera e dal
prof. Benedetto Cugusi, presi-

dente dell’A.C.E., che hanno
fissato il giorno, l’11 Aprile e
l’anno, 1198 a.c.,  della nascita
dell’antica Praeneste. L’anno di
nascita corrisponderebbe al
compimento del ventiquattres-
imo compleanno di Cèculo,
mitico fondatore di Praeneste.
L’11 Aprile sarebbe invece il
giorno della celebrazione del
rito del ver sacrum, della pri-
mavera sacra, che a Palestrina
avveniva, presumibilmente, in
ricordo della fondazione della
città. Le elezioni politiche

prima e le celebrazioni
pasquali poi, hanno fatto
slittare questo compleanno  di
due settimane. Ma la festa di
quest’anno seguirà un calen-
dario del tutto particolare.
Anziché aspettare un solo
giorno per la consueta conseg-
na del premio “Fortuna
Primigenia”, la manifestazione
si svolgerà nell’arco di tre mesi
fino al 18 Giugno, giorno del
conferimento dell’ambito pre-
mio. 
L’inizio è previsto per giovedì

27 Aprile per celebrare la 1^
Maratona “Natale Praeneste-
Palestrina”, riservata agli alun-
ni delle scuole elementari e
medie inferiori della città. Si
calcola che saranno almeno
1000 i bambini coinvolti, pron-
ti ad indossare la maglietta del-
l’associazione e ad attraversare
in lungo e in largo tutto il
paese. 
È previsto invece per il 18
Maggio il secondo evento,
ancora sportivo, ma questa
volta legato al calcio. Sarà
infatti inaugurato il 1°
Quadrangolare di calcio a cui
parteciperanno la formazione
dell’Arma dei Carabinieri,
quella degli ex alunni
dell’Istituto Enrico Mattei, la
formazione dei preti della
Diocesi di Palestrina e quella
dei dipendenti pubblici. 
Si dovrà attendere infine
Domenica 18 Giugno per la
conclusione della manifes-
tazione. L’evento sarà un’occa-
sione per ammirare, fin dalla
mattinata, le opere artistiche
del M° Gabriele Jagnocco,
autore del bronzetto del pre-
mio “Fortuna Primigenia”, e
quelle di altri artisti regionali.
Nel pomeriggio, invece, dalle

ore 17,30, presso l’Auditorium
“Giovanni Pierluigi”, si proced-
erà alla celebrazione ufficiale
del “Natale di Praeneste-
Palestrina”. Durante la serata
saranno premiati gli alunni
partecipanti al concorso letter-
ario sul tema della fanciullezza,
per finire poi, in serata, con la
consegna del prezioso bronzet-
to. L’opera riproducente l’im-
magine della Dea Fortuna pre-
mierà personalità nazionali
distintesi per meriti conseguiti
nel campo culturale e impren-
ditoriale. Il premio vanta vinci-
tori eccellenti come il dott.
Gianni Petrucci, presidente del
CONI, premiato nel 2002 e il
M° Mons. Domenico
Bartolucci, Direttore Perpetuo
della Cappella  Sistina, premia-
to nel 2003. 
Soddisfatti gli organizzatori
che con passione ed entusias-
mo hanno trovato nel sindaco
Lena una valido collaboratore e
sostenitore, nella speranza di
migliorare ed ingrandire ques-
ta importante manifestazione.
Non ci resta dunque che atten-
dere l’inizio delle celebrazioni
per fare gli auguri di buon com-
pleanno alla città e a tutti i
palestrinesi. 

Il servizio extraurbano della Cotral,
in occasione del 'ponte' del 24
aprile, subirà alcune modifiche pro-
grammando un servizio scolastico
feriale particolarmente ridotto con
soppresioni mirate di corse. Infatti
nonostante il calendario ufficiale
regionale preveda un giorno scolas-
tico, molti istituti opereranno la
chiusura e per molti utenti tale gior-
nata costituirà un ponte non lavorativo.
Le corse soppresse della direttrice Roma
- Frosinone riguarderanno gli impianti di
Genazzano, Veroli, Fiuggi, Sora,
Frosinone, Madonna del Piano,
Colleferro e Villa Santa Lucia nei quali il
personale addetto ha già predisposto

tutti gli avvisi per i passeggeri. Nello
specifico nell'impianto di Genazzano
verrà attuato il servizio del sabato con la
soppressione di alcune corse, opportuna-
mente indicate. Il servizio di trasporto
relativo ai Comuni di questa direttrice
seguirà l'orario scolastico feriale ridotto.

Cotral, corse soppresse 
per il ponte del 24 aprile

Nell’ambito della Festa della primavera
della Provincia  di Roma, il 29 aprile nella
splendida cornice del Castello Colonna di
Genazzano (Roma) verrà inaugurata la
mostra “Lucio tra gli altri”,  promossa
dall’Assessorato alle Politiche culturali
della Provincia di Roma con il Comune di
Buccinasco e il Comune di Genazzano. La
mostra raccoglie sessanta stampe fotogra-
fiche, realizzate da Cesare Monti, alcune
delle quali in grande formato che faranno
rivivere la magica atmosfera degli anni
settanta, grazie a un suggestivo allesti-
mento e a una colonna sonora molto cura-
ta. La mostra viene introdotta da una
grandiosa gigantografia che raccoglie le
più belle e note copertine dei vecchi dischi
in vinile, create da Cesare e Wanda Monti
nel corso degli anni, collage che celebra i
miti di un’intera generazione. Il fotografo

Cesare Monti così descrive il lavoro che
ha ispirato la mostra: “Gli anni attorno ai
quali esplose quella musica furono straor-
dinari per forza creativa e non solo,
furono anni di speranza e di gioia, anni in
cui al di là delle ovvie difficoltà tutto pote-
va essere possibile. Ma questa mostra non
vuole essere la sagra delle occasioni per-
dute, tutt’altro! Vuole essere un segno,
anche se piccolo di risveglio per riaccen-
dere quella brace che tenuta nascosta è lì
che aspetta chiedendoci di credere anco-
ra”.La mostra, sarà inaugurata il 29 aprile
alle ore 18.00. Per l’occasione, sarà
allestito un rinfresco molto particolare
con i prodotti tipici della tradizione
laziale e lombarda, in un ideale prosegui-
mento dello scambio culturale tra le
amministrazioni locali coinvolte e di cui
la mostra è felice esito.

Dal 29 a Castello Colonna la mostra con oltre sessanta stampa fotografiche

Genazzano celebra Lucio Battisti

La terza giornata eco-
logica del Comune di
Paliano si svolgerà
domani nel parco natu-
rale La Selva. Alla luce
di quanto è possibile
“ammirare” nell’oasi
palianese, anche percor-
rendo la strada
“Palianese Sud”, e
soprattutto in consider-
azione delle ingenti
risorse economiche
stanziate dalla Regione
Lazio, dalla
A m m i n i s t r a z i o n e
Provinciale di Frosinone
e dal Comune di Paliano
per la ripresa del parco
(circa cinque milioni di
euro in totale),
l ’ A m m i n i s t r a z i o n e
Comunale, in accordo
con il proprietario, si è attivata per una
grande operazione di pulizia.
“Puliamo La Selva” è il nome e il motto

della terza giornata ecologica, un appun-
tamento che negli anni scorsi si è svolto
in altri siti del territorio comunale rag-
giunti dalla cattiva abitudine di scaricare
i rifiuti, anche ingombranti, in aree
nascoste.
La scelta di programmare lo svolgimento
di questa giornata a La Selva è stata
quasi obbligata dalla condizione in cui si
trova uno dei fiori all’occhiello del turis-
mo ciociaro, che i vacanzieri dell’ultimo
lunedì dell’Angelo non hanno esitato a
definire “una vergogna” dopo aver con-
tribuito ad aumentarne il degrado con
cumuli di immondizia lasciata sui prati,
tra i ruscelli, sui tavoli. 
L’invito a partecipare all’iniziativa orga-
nizzata dal Comune in collaborazione
con il Consorzio Gaia è rivolto a tutti. 

L’appuntamento è fissato alle ore 8 pres-
so il piazzale lungo la “Palianese Sud”
(davanti l’ingresso de “La Tana”), dove
sarà pianificato il lavoro da svolgere.
L’inizio dei lavori di pulizia è previsto
per le 08:30 e si protrarranno fino alle
ore 13 per la pausa pranzo, al termine
della quale riprenderanno le operazioni. 
“Questa edizione della giornata ecologi-
ca – è l’appello del Sindaco di Paliano
Armenio Giordani – costituisce un’occa-
sione concreta per mettersi all’opera e
dimostrare di avere veramente a cuore le
sorti del parco naturale. Io personal-
mente ci sarò e mi auguro che l’invito
venga raccolto dal maggior numero di
cittadini. Non credo riusciremo a liber-
are dall’immondizia l’intera oasi, il
lavoro comunque costituirà senz'altro
una buona base di partenza per i prossi-
mi interventi di bonifica che partiranno
con l’erogazione dei fondi stanziati”. 

“Puliamo la Selva”: domani 
la terza giornata ecologica

PALIANO. L’iniziativa promossa dal Comune è aperta a tutti
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Domani alle 21 c'è della grande
musica all'Auditorium Parco
della Musica. Un appuntamento
per veri appassionati alla ricerca
di musica di assoluto livello,
sofisticata e 'nordica'.  Arriva Jan
Garbarek. Una serata con la
musica di un maestro della nuova
via europea del jazz. Jan
Garbarek, all’età di 14 anni,
ascoltò per la prima volta alla
radio John Coltrane ed ebbe una
sorta d’illuminazione. Seguire le
sue orme gli aprì nuovi orizzonti
portandolo ad avvicinarsi agli
spiriti più liberi della New Thing,
come Pharoah Sanders, Archie
Shepp e in particolare Albert
Ayler. Nel 1964 ebbe la possibil-
ità di suonare con Don Cherry, il
quale univa le tradizioni folk di
tutto il mondo in un'unica varietà
di Free Jazz. Molto importante,
in questo periodo di formazione,
fu il pianista e compositore amer-
icano George Russel, che si esibì
con il gruppo di Garbarek al
Molde Festival del 1965, invitan-
do anche il giovane sassofonista
diciottenne a suonare con
la propria band. Afric
Pepperbird, registrato ad
Oslo nel 1970, è il primo
disco di Garbarek e lo proi-
etta nel panorama inter-
nazionale assieme ai mem-
bri della sua Band. Nel
1970 Garbarek trascende
l‘influenza di Coltrane e
trasferisce nella sua musica
nuove idee. Triptikon, inciso nel
1972, rappresenta il punto di
svolta. Il disco contiene, infatti,
una prima prova di adattamento
della musica folk norvegese,
adattamento che si dimostrerà
fondamentale negli anni succes-
sivi. Nel 1974 inizia la fruttuosa
collaborazione con Keith Jarrett.
Belonging and Lumines-sence
viene registrato in una sola setti-
mana. Nei successivi lavori di
Garbarek, oltre all’attenzione alla
tradizione folk del Nord Europa,
si avvertono l’influenze della
musica classica e contempo-
ranea. Ne è un esempio il proget-
to Officium, che si afferma in
numerose classifiche come
miglior album dell’anno per la
musica classica, jazz, “indipen-
dente” e pop, dimostrando di
avere al tempo stesso un fascino,
inclassificabile e universale, che
non mostra, tuttora, segni di
voler diminuire. Attualmente Jan
Garbarek si divide tra le esi-
bizioni nelle più importanti
chiese del mondo insieme
all’Hilliard Ensemble e un’inten-
sa attività di concerti con il Jan
Garbarek Group (Rainer
Brüninghaus, Eberhard Weber e

Marilyn Mazur). Jazz come rito
di trasfigurazione, insomma,
come purificazione e tensione
verso l'immateriale, ma soprat-
tutto come cerimonia di
iniziazione al cerchio degli eletti,
il mito di Jan Garbarek e della
sua musica apertamente evocati-
va si può racchiudere nell'evanes-
cente riverbero di una nota che
decade subito dopo essere stata
emessa. Tutto scorre e si trasfor-
ma attraverso un tempo che non
possiamo né cogliere, né fermare.

L'Oriente sembra averci indicato
molte cose, ma sono in pochi
quelli che probabilmente hanno
capito qual è la strada da seguire.
Garbarek guarda in quella
direzione e l'Oriente passa attra-
verso le colonne d'aria del suo
soprano sotto forma di scale ric-
che di frazionamenti tonali e
movimenti melismatici cari alle
tradizioni non tonali extraeu-
ropee. Gong e cimbali poi costru-
iscono quel quadro da cartolina
tibetana che può muovere al

misticismo anche il più arido
ragioniere. Quando però ci sem-
bra aver chiaramente messo a
fuoco il cammino da percorrere,
quella che suole dirsi "arte della
variazione" (secondo le buone
regole occidentali) ci mette di
fronte a un bel tappeto di tastiere
infarcito di assoli volti all'armo-
nia più consolidata, forse un po'
troppo estetizzanti per poter
rientrare in qualcosa che sa di
"tradizionalmente" jazz. 

(ec)

L’artista norvegese è un’icona del Jazz. E domani sera torna all’Auditorium

Garbarek, un mondo di suoni
Alternativa

Quella di Garbarek
è una musica 

per intenditori
unica alternativa
al Jazz sonoro
afro-americano

Il suono del sassofono come rito, la musica come evocazione

Per la terza edizione, Cortoons,
Festival Internazionale dedicato al cor-
tometraggio di animazione, si sposta al
Teatro Palladium - Università Roma
Tre (piazza Bartolomeo Romano), di
proprietà dell'Università Roma Tre e
gestito da Romaeuropa, e si terrà dal
26 al 28 aprile. La manifestazione è
organizzata da Cortitalia, associazione
culturale volta alla promozione e alla
valorizzazione del cinema brave, e pro-
mossa da Regione Lazio, Provincia di
Roma, Comune di Roma e Comune di
Reggio Calabria e patrocinato da:

Accademia di Arte Drammatica "Silvio
D'Amico", Anec (Associazione
Nazionale Esercenti Cinematografici),
Fice (Federazione Italiana Cinema
d'essai), dalle Ambasciate di Australia,
Stati Uniti e Irlanda e dalla
Commissione Italiana dell'Unesco.
L'obiettivo principale della rassegna,
come specifica il direttore artistico,
Alessandro d'Urso, è "valorizzare e pro-
muovere il cortometraggio di ani-
mazione, spesso confuso con prodotti
destinati esclusivamente ai bambini".
“Cortoons” si divide in tre sezioni:
proiezioni di film in concorso proveni-
enti da oltre 20 Paesi; seminari a cura
della societa' Proxima, mirati a dare i
primi strumenti base per ideare e real-
izzare le proprie animazioni al comput-
er (tecniche Animation Studio e VFX) e
retrospettive. Il programma propone,
in anteprima Italiana, una panoramica
di lavori di anime Giapponesi dis-
tribuiti da ShinVision, e cinque retro-
spettive: lavori di Pleix, community
francese di digital artists; film realizza-
ti dagli allievi della scuola americana
Ringling School of Art and Design; i
migliori lavori delle precedenti edizioni
del MIAF (Melbourne International
Animation Festival - Australia), di
Anima Mundi (Festival Internazionale
di Animazione del Brasile) e di
Darklight Festival (Irlanda) oltre a una
proiezione dall'archivio storico
dell'Istituto Luce e il Liveset di ani-
mazione di Nohaybandatrio.

Nicoletta Di Bendetto

Dal 26 di aprile si apre la rassegna che ‘rivendica’ i diritti di un genere importante

Il 24 aprile alle ore 22 presso il
Supperclub (Roma, Via De’ Nari 19)
grande festa per il secondo com-
pleanno di Bazar. Un’occasione di
allegria, ma anche una conferenza
stampa per presentare il nuovo por-
tale I-Bazar, progetto pilota in Italia
esemplificativo di un nuovo modo di
utilizzare la tecnologia, oltre che ini-
ziativa emblematica del modo parti-
colare di fare cultura e comunicazio-
ne promosso da Bazar. A promuover-
lo ci sarà la Consigliera di Parità
Stefania De Luca (Regione Lazio),
che patrocina Bazar insieme
all’Università di Roma La Sapienza,
l’Università di Siena, l’Università di

Verona, la Società internazionale
Dante Alighieri, l’Istituto Einaudi e
Rai Eri. I festeggiamenti si aprono
alle 22 con un nutrito menù artistico
in contemporanea nelle quattro sale
del locale: dalla resident dj Alexia
Trippel, a Matt D. dj, fino all’evento
clou della serata, una dj performance
firmata Flavia Lazzarini, da sempre
testimonial di Bazar e adesso guru
delle notti romane Condomi-
nio/Glamnight al Rialto Sant’Am-
brogio, che presenterà in anteprima
la sua tournée estiva Eolie Sailing
Week. I-Bazar è un progetto hi-web
che, presentato a Verona l’8 marzo
2006 insieme a Margherita Hack,

vede il suo battesimo il 24 aprile, in
occasione della festa dei due anni di
www.bazarweb.info.
I-Bazar è tecnologia romantica per-
ché centralizza la tecnologia e l’uni-
verso del web sulla persona e sulla
sua identità culturale, grazie a un uso
funambolico e creativo delle risorse
hi-web. www.bazarweb.info sarà il
primo portale di cultura italiano che,
servendosi della tecnologia Ajax, per-
metterà al proprio utente di diventa-
re protagonista costruendosi un por-
tale Bazar su misura: modificandone
l’interfaccia non solo in senso esteti-
co, ma soprattutto per quanto con-
cerne i contenuti.

Bazarweb compie due anni 
e presenta “I-bazar”

Corti sì, ma d’autore: non solo per bambini
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PALLACANESTRO. Ultime tre partite per Savelli e compagne per cercare di evitare i play out

Dopo la sosta pasquale il
campionato riprende la
corsa per il rush finale che
emetterà gli ultimi verdetti
in testa e in coda. Mentre
in testa, però, sembra tutto
definito con San Raffaele
Marino e Chieti già nei
play off promozione, con
Siena e Pozzuoli quasi
sicure e con Pontedera in
agguato aspettando uno
scivolone, peraltro molto
improbabile, di qualcuna
delle ultime due per
inserirsi ed eliminare dalla
corsa chi scivola, in coda la
situazione non è ancora
così definita. 
Infatti solo Ragusa, ormai
già retrocessa e Battipaglia
sicura dei play out hanno il
destino segnato, altre sei
squadra tra cui Palestrina,
stanno lottando per evitare
gli altri tre posti di play
out. Tra le sei in lotta, è
proprio Palestrina quella
meglio piazzata e con mag-
giori possibilità di evitare
il prolungamento del cam-
pionato, ma nelle ultime
tre gare è attesa da tre
prove abbastanza dure di
cui due in trasferta. 
La prima partita che
attende le ragazze prenes-

tine è a Pomezia contro le
Stelle Marine domenica 23
alle ore 18,30, poi il 30
aprile riceverà in casa il
Cus Chieti e andra a chiud-
ere la stagione regolare e,
speriamo il campionato
senza ulteriori code, a
Pontedera il 7 maggio. Le
arancioverdi, come detto,
sono a un passo dalla
salvezza senza transitare
per la “lotteria” che in ter-

mini federali e sportivi si
chiamano play out, basta
una vittoria con una delle
prossime avversarie e
anche la matematica dirà
che la salvezza è raggiunta. 
Vedendo l’attuale
posizione in classifica e gli
impegni delle avversarie
dirette, si potrebbe ipotiz-
zare che la salvezza sia
stata raggiunta già da
adesso, ma si deve sperare

troppo in risultati
negativi di altre
squadre per chiud-
ere la stagione alla
15^ e ultima gior-
nata del girone di
ritorno, ma sic-
come si è coscienti
del detto che dice
“chi fa da se fa per
tre…..”, le ragazze
d e l l ’ A c q u a r i o ,
quindi, non pos-
sono fidarsi troppo
di ricevere “favori”

da avversarie che in fin dei
conti sono sulla stessa
barca e devono pensare a
fare punti da sole. 
La gara che sulla carta è
più abbordabile e quindi
più facile per incamerare i
due punti della matemati-
ca sicurezza è proprio
quella di domenica a
Pomezia anche se le pome-
tine hanno un disperato
bisogno di muovere la

classifica perché attual-
mente sono a quota 22 due
punti sotto le arancioverdi,
stanno inseguendo lo stes-
so obbiettivo e se
dovessero perdere diven-
tano le maggiori indiziate
insieme a Rende e
Castellammare, entrambe
a quota 20 punti,  per
accompagnare le batti-
pagliesi nei play out.
Savelli e compagne, quin-
di, domenica dovranno
disputare una gara tra le
migliori della stagione se
vorranno fare il bis con la
gara di andata, battere le
stelline per poi disputare
le ultime due gare in sci-
oltezza senza il patos dei
due punti necessari per la
salvezza. 
Tra le padrone di casa ci
sono elementi di sicuro
valore come Di Legami,
Paladino e Boi ex com-
pagna di squadra di Savelli

ai tempi di Viterbo, ma
tutta la squadra pometina
in casa è temibile avendo
vinto 9 gare su 13 dispu-
tate e, sorretta dal proprio
pubblico, non farà sconti.
Tra le ospiti arancioverdi
c’è la ex di turno, quella
Sara Azzellini che ha fatto
un discreto campionato a
Palestrina e che cercherà
di dare un dispiacere alle
sue vecchie compagne. 
Coach Rischia ha prepara-
to la squadra a dovere per
questo incontro consci
come sono tutti, atlete,
tecnici e dirigenti che la
gara deve essere obbligato-
riamente vinta o quan-
tomeno se proprio dovesse
essere persa, bisogna
tenere d’occhio la differen-
za punti che attualmente è
favorevole alle prenestine
di 6 punti avendo vinto in
casa a dicembre per 51 a
45.

Palestrina domani può chiudere definitivamete il discorso salvezza

Per l’Acquario derby col Pomezia

Domenica 23 si apre la Fase di
Eccellenza/Concentramenti 1°
Turno, alle ore 9.30 presso il
Tensostruttura di Via
Pedemontana-Palestrina, sarà di
scena la Praeneste Volley Under
13 femminile, che dall’alto della
prima della classe le vedrà
opposte come da programma:
Ore 9.30  - Pallavolo Tor Sapienza
Vs   Praeneste Volley
A seguire - ALL Volley con Noi   Vs
Pallavolo Tor Sapienza
A seguire -  Praeneste Volley   Vs
ALL Volley con Noi

Le terribili atlete giallonere
hanno iniziato il girone andando a
martellare le malcapitate avver-
sarie di turno, ed oggi con il

primo posto in classifica sono
l’orgoglio e il merito della Società
ed in modo particolare dei
Dirigenti del settore giovanile,
Ida Cerrone e Luigi Papa, che
nonostante le mille difficoltà con
costanza hanno portato avanti il
progetto dei giovani. 
La giornata di domani Domenica
23 sarà fondamentale per
accedere agli ottavi di finale con
in palio il titolo di CAMPIONE
PROVINCIALE Under 13,
2005/2006.Ci si attende il pubbli-
co delle grandi occasioni, la nos-
tra compagine ha tutte le carte in
regola per accedere agli ottavi e
da questa giornata iniziano gli
impegni che contano.

PALLACANESTRO. Serie B1:

Praeneste Volley, scende 
in campo l’under 13

L'Ac Vivace Rocca Priora ha
organizzato per martedì 25
aprile il primo “memorial
Davide Pucci”.  
Un triangolare di calcio per
ricordare “il nostro amico
nonchè concittadino Davide
Pucci, tragicamente scomparso
più di un anno fa". 
Il torneo si svolgerà presso il
campo sportivo Montefiore di
Rocca Priora a partire dalle
14,30.  Il tringolare è riservato
alle categorie Esordienti e

Pulcini. Oltre alla Vivace Rocca
Priora prenderanno parte alla
manifestazione anche il Tivoli
Calcio 1919 e la Virtus Cisterna. 
Il presidente della Vivace,
Marco Rocchi, ringrazia tutti
coloro che parteciperanno alla
manifestazione e quelli che
hanno reso possibile la giorna-
ta. 
Durante il pomeriggio, fra una
partita e l’altra, ci sarà anche
l’esibizione dei ragazzi
dell’Atletica Rocca Priora.

CALCIO. Triangolare riservato alle categorie Esordienti e Pulcini

Martedì a Rocca Priora in campo
per il primo memorial Davide Pucci

Sara Azzellini Tra le ospiti arancioverdi c’è la ex di turno,
quella Sara Azzellini che ha fatto un discreto

campionato a Palestrina e che cercherà di
dare un dispiacere alle sue vecchie compagne
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Domani partita decisiva per la prima squadra in casa dell’Avezzano, in palio i play-off

Il presidente Sandro Tucci: “Sempre presenti sullo scenario nazionale”

Rugby, il Colleferro tira le somme
Visti i risultati ottenuti
già a questo punto dei
vari campionati, il
presidente del
Colleferro Rugby
Sandro Tucci può fare
un primo bilancio sul-
l’annata sportiva del
club rossonero.
«Abbiamo ottenuto dei
risultati impensabili ad
inizio stagione – spiega
il massimo dirigente
colleferrino -.
Pensavamo di avere di
fronte un anno di tran-
sizione, avevamo altri
problemi da risolvere, e
invece siamo pien-
amente soddisfatti di
quanto abbiamo rac-
colto. La prima squadra
di Loreto Cucchiarelli a
due giornate dal ter-
mine del campionato
sta lottando per ottenere un
posto nei play-off, l’Under 19
allenata da Roberto Vari è
campione regionale, è ora dis-
puterà il Trofeo dei Tre Mari
(primo partita a Battipaglia
contro il Messina domenica 23
aprile alle ore 15.30, ndr), chi
vincerà questo trofeo accederà
alle semifinali nazionali con le
migliori squadre italiane.

Siamo veramente orgogliosi di
questi successi».  
Successi che sono arrivati gra-
zie ad un lavoro di gruppo
messo in atto dalla nuova diri-
genza, che ha programmato
con cura il lavoro di ogni set-
tore.
«Devo ringraziare lo staff tec-
nico e tutti coloro che hanno
contribuito a portare il

Colleferro alla ribalta
nazionale. Ma oltre a queste
due squadre abbiamo un set-
tore giovanile e il mini rugby
in notevole crescita. Gli Under
9-11-13 prenderanno parte a
due importanti tornei, quello
di Padova (25° Trofeo Pino
Bottacin 30 aprile e 1 maggio)
e di Treviso (15° Trofeo
Topolino13-14 maggio) a cui

parteciperà anche l’Under
15. Un ringraziamento
sentito a tutti i genitori
che ci invitano e aiutano a
migliorare costantemente
l’organizzazione. E’ grazie
alla passione di tutti se si
ottengono risultati così
gratificanti».

Ma il Colleferro Rugby ha già
pensato anche ad un proprio
torneo: «Il 28 maggio si terrà
qui al Natali il primo torneo
nazionale Memorial Roberto
Campagna e Lucio Pantanella,
riservato agli Under 11 e 13, e
abbiamo già ricevuto diverse
adesioni di importanti club
italiani».
Gli impegni più difficili ora

sono per la prima squadra che
giocherà domenica, ma anche
per l’Under 19 che si confron-
terà con formazioni di altre
regioni. «Purtroppo arriviamo
alla gara con l’Avezzano
(domenica ore 15.30 arbitra
Cerino di Napoli, ndr) in piena
emergenza. Tra giocatori
infortunati e squalificati con-
teremo diverse assenze, ma ce
la metteremo tutta per portare
a casa un risultato importante
per la classifica. L’Under 19 è
entrata ufficialmente nell’elite
nazionale, con questi risultati
noi abbiamo già vinto. E siamo
soddisfatti di aver mantenuto
le nostre promesse».

Mauro Passa

L’Amministrazione del
Comune di Palestrina in col-
laborazione con la GSD
Palestrina e con il Patrocinio
della Regione Lazio e della
Provincia di Roma, organizza
il 1° Torneo Giovanile “Colli
Prenestini. 
Il torneo vedrà la parteci-
pazione di 12 squadre nazion-
ali della categoria esordienti
divise in tre gironi. Ogni
girone disputerà le partite nei
campi di Zagarolo, Cave e
Palestrina. Proprio in
quest’ulltimo si affronteran-
no la S.S. Lazio, la Cisco
Roma, il Pescara Calcio e il
Piacenza Calcio. 
Apriranno la manifestazione
le squadre di Roma, Piacenza,

Juventus e Mantova. Sono
previste invece per Martedì
25 Aprile, alle ore 12,00, le
premiazioni delle squadre
vincitrici. 
Molto entusiasta il Sindaco di
Palestrina Rodolfo Lena che
ha espresso tutto il suo
ringraziamento nei confronti
di dirigenti e organizzatori
per il grande spirito di ami-
cizia e collaborazione. “Per la
nostra citta è una manifes-
tazione di grande prestigio
sportivo – ha riferito il
Sindaco prenestino – che ci fa
conoscere ed apprezzare
ancora di più, la nostra storia
e le nostre tradizioni”
Al torneo ha dato la sua
benedizione S.E. il Vescovo

Mons. Domenico Sigalini che
ha voluto esprimere un
giudizio sui giovani atleti
partecipanti: “Le gare mis-
urano le vostre forze; le par-
tite vi mettono in gioco. Lì nel
campo ci state voi, con i vostri
corpi scattanti, ci sono gli
altri, altrettanto allenati, ci
state tutti, vivaci e intelligen-
ti. Giocare è sempre un inno
alla vita che arriva dritto su al
Signore”.
Ancora una volta lo sport è
riuscito a mettere d’accordo
tutti, dirigenti, amministra-
tori e uomini di Chiesa, ma
soprattutto a trasmettere agli
oltre 200 giovani partecipan-
ti, un grande spirito di ami-
cizia e solidarietà.

Si disputerà nei giorni 22-25 Aprile nei campi di Cave, Zagarolo e Palestrina

Al via il primo torneo dei Colli Prenestini
Sette giorni dopo la chiusura della stagione regolare
prendono oggi, i playoff scudetto  cui, nell’arco di
poco più di un mese, spetta il compito dell’asseg-
nazione del ventitreesimo tricolore del calcio a cinque
italiano.
Si partirà con le gare di andata degli ottavi di finale ai
quali hanno avuto accesso le squadre classificatesi dal
5° al 10° posto della serie A oltre alle due prime clas-
sificate del gironi di serie A2, promosse nella massi-
ma serie della prossima stagione.
Il programma della serata verrà aperto al Carisport di
Cesena dalla sfida tra i padroni di casa del Romagna
Iniziative, vincitori del girone A di serie A2 oltre che
della Coppa Italia di categoria, e la Lazio, semifinal-
ista, lo scorso febbraio, della Coppa Italia di serie A.
I bianconeri di Pagana, tra i quali milita l’ex bianco-
celeste Almir Rossa, fratello di Bruno, ancora nella
rosa laziale, hanno perso una sola gara quest’anno, il
1° ottobre 2005 2-3 a Cagliari, inanellando da allora
21 vittorie (Coppa inclusa) e 6 pareggi, riuscendo a
realizzare ben 131 reti nelle 26 gare di campionato,
primato assoluto del girone A, con il proprio capitano
Ronaldo Daga finito secondo nella classifica marca-
tori con 34 goal, alle spalle del solo Di Muzio del
Ponzio Pescara (38). La Lazio di Tallarico è invece
attesa al riscatto dopo il pessimo girone di ritorno
chiuso con appena 9 punti all’attivo, le ultime sette
gare perse consecutivamente ed una vittoria che
manca ormai dal 4 febbraio scorso (5-2 in casa sul
Napoli).Romagna Iniziative Cesena- Lazio sarà visi-
bile in diretta su Raisport Satellite con calcio d’inizio
fissato per le 19,30.

Questo il programma dell’andata degli ottavi di finale
dei playoff scudetto:

ROMAGNA INIZIATIVE CESENA- LAZIO
ore 19,30 Martellini (PG) e Navillod (AO)
CINECITTA’- LAB INFISSI RC
ore 20 Rainato (PD) e Maestroni (VA)
SASOL AUGUSTA- NAPOLI
ore 20 Carpani (AP) e Sperati (RI)
PERUGIA- FAS ICOPER MONTESILVANO
domenica 23 ore 18 Masciullo (BA) e Liga (PA)

La serie A in campo oggi
in campo per i play off

CALCIO A 5. La Lazio affronta Cesena

Martedì 25 Aprile, presso il Palariccia  si terrà il
Gran Galà internazionale di Kick Boxing  intitolato
“Esplosion 2”. Nel corso della kermesse che durerà
tutto il pomeriggio a partire dalle 14.30, si terrano
vari avvincenti incontri, tra cui quello per il titolo
mondiale tra l’inglese George Hait (detentore del
titolo) e l’italiano Simone Procaccini, idolo locale in
quanto ariccino. 
Non trascurabile anche il match per il titolo italiano
professionisti superwelter tra Faiola e Messina. Nel
corso della giornata ci saranno anche varie esibizioni
di arti marziali tra cui l’avvincente e affascinante
dimostrazione di Aero Kick Boxing dell’atleta dei
castelli Veronica Andreoli.
La manifestazione organizzata dai pluricampioni
Alessandro Topa di Genzano e Massimo Liberati di
Roma, ha il patrocinio della Polisportiva comunale di
Ariccia,della associazione mondiale Wako Pro e della
F.i.Kb (Federazione Italiana Kick Boxing). 

Ci sarà anche l’incontro per il titolo mondiale con l’ariccino Procaccini

Kick Boxing, al Palariccia il galà internazionale

L’Under 19 allenata da Roberto Vari
è campione regionale,

è ora disputerà il Trofeo dei Tre Mari
Gli Under 9-11-13 prenderanno parte

a due importanti tornei, quello di
Padova e quello di Treviso  

a cui parteciperà anche l’Under 15 



Nel caso di impugnazi-
one di verbale di con-
testazione per infrazio-
ne stradale, la circos-
tanza dell’erronea indi-
viduazione dell’or-
gano cui indirizzare il
ricorso, non comporta
la mancata costituzio-
ne del rapporto pro-
cessuale. Lo ha chiari-
to la Cassazione che
ha stabilito che  in tal
caso si configura una
mera irregolarità san-
abile attraverso: la
rinnovazione dell’atto
nei confronti dell’or-
gano indicato dal giu-
dice; la mancata ecce-
zione dell’amminis-
trazione e la mancata
deduzione di uno
specifico motivo. 

IL FATTO: AC presen-
tava al giudice di pace,
opposizione nei con-
fronti del Prefetto, per
la cartella esattoriale
con cui gli veniva ri-
chiesto il pagamento di
sanzione per violazio-
ne relativa al supera-
mento del limite di ve-
locità. Il giudice accogl-
ieva la domanda soste-

nendo che gli agenti
non avevano motivato
l’impossibilità a pro-
cedere all’immediata
contestazione. Avverso
tale sentenza l’Ufficio

territoriale di governo,
ha proposto ricorso
per Cassazione sos-
tenendo che l’immedi-
ata contestazione
dell’infrazione, si pone

in contrasto con i prin-
cipi di legittimità, sec-
ondo i quali sono ipo-
tizzate le ipotesi in cui
nel verbale sia indicato
che l’accertamento è

stato effettuato con
apparecchiatura che
consentiva la rilevazi-
one dell’illecito in
tempo successivo. Poi-
ché il verbale contene-
va tale indicazione, il
giudice di pace non
poteva smentire la
circostanza senza che
fosse stato impugnato
il verbale per difetto di
veridicità. 

LA DECISIONE:
La Corte di Cassazione
ha sancito che, con
riferimento all’erro-
nea individuazione
dell’organo passiva-
mente legittimato, pu-
re avanzata dal ricor-
rente, e nel caso di
specie il Prefetto, es-
sendo tale organo

munito di autonomia
funzionale non può
essere sostituito dal-
l’organo centrale del-
l’amministrazione, né
nell’emanazione del

provvedimento, né nel-
la partecipazione al gi-
udizio. La mancata
identificazione dell’or-
gano abilitato a rappre-
sentare lo Stato, non
implica un difetto di le-
gittimazione passiva,
ma una mera irregola-
rità, non rilevabile
d’ufficio ma sanabile
attraverso la rinnovazi-
one dell’atto nei con-
fronti di quello indi-
cato dal giudice. Con
riferimento poi alla im-
possibilità di proce-
dere all’immediata
contestazione della vio-
lazione, la Corte ha af-
fermato che non è con-
sentito al giudice un
apprezzamento consis-
tente in un sindacato
sulle scelte organizzati-
ve del servizio attraver-
so l’indicazione di mo-
dalità operative alter-
native, quali il posizio-
namento di un agente
in divisa o la predispo-
sizione di un’apparec-
chiatura che consentis-
se la rilevazione della
violazione in tempo
successivo. 

Celina

INFRAZIONE STRADALE
ED ERRORE DI IMPUGNAZIONE

Cinqueinforma...

Hai mai sentito parla-
re del bicchiere mezzo
pieno o mezzo vuoto?
A seconda del punto
di vista dal quale gu-
ardiamo le cose, pos-
siamo dare ad esse
un’interpretazione in
chiave positiva o ne-
gativa! 
Ciò accade perchè il
nostro cervello non è
capace di cogliere la
realtà nella sua com-
plessità e, di conse-
guenza, si limita ad
“interpretarla” ba-
sandosi sulla perce-
zione parziale di
alcuni degli elementi
di essa!
Molte persone non
fanno che focalizzar-
si sempre e solo su-
gli aspetti negativi
delle cose e, inevita-
bilmente, si ritrova-
no a vedere intorno
a se cose negative!
Si, perché il cervello
va automaticamente
a cercare le cose che
noi gli comandiamo
di cercare!
Ti sembra strano?
Prova a verificarlo
adesso. Comincia ad
osservare quanti og-
getti di un determi-
nato colore (per
esempio blu) ci sono
intorno a te e succes-
sivamente,  ad occhi

chiusi, prova a ricor-
darli e a descriverne
la posizione! Ci sei
riuscito?
Bene! Ora, chiudi di
nuovo gli occhi e pro-
va a rievocare - senza
farti vincere dalla ten-
tazione di riguardare
– gli oggetti di colori
diversi (per es. rosso,
verde, giallo, ecc.)
sempre presenti in-

torno a te!
Non ci sei riuscito o
hai avuto delle diffi-
coltà?
Questo è indicativo,
come si diceva, del
fatto che noi tendia-
mo a cogliere sempre
una sola parte della
realtà, di solito quella
su cui poniamo atten-
zione, e finiamo auto-
maticamente per tra-

scurare tutto il resto.
Se proviamo a genera-
lizzare questo mecca-
nismo e a riferirlo alle
situazioni lavorative o
alle relazioni con il
partner o con gli altri,
notiamo che probabil-
mente anche lì
rischiamo di incorre-
re nello stesso errore,
quello, cioè, di giudi-
care la realtà sulla

base di alcuni elemen-
ti soltanto, quelli su
cui ci siamo fo-
calizzati!
Ecco che una situazio-
ne o una relazione ci
può sembrare più o
meno bella o brutta a
seconda del numero
degli elementi positivi
o negativi sui quali
poniamo la nostra
attenzione! 

E allora, pensiamoci
bene! Perché la realtà
che noi “ci inventia-
mo” in base a quanto
rileviamo… diventa la
“nostra” realtà e po-
trebbe essere comple-
tamente opposta a qu-
ella percepita da un
altro che vede le cose
in modo diverso!  
E allora, perché non
“costruirsi” la pro-

pria realtà secondo i
propri gusti?
Se noi cominciamo a
dare attenzione alle
cose che ci fanno
star bene e a dare
forza ai valori positi-
vi, probabilmente ri-
usciremo a migliora-
re molti aspetti della
nostra realtà, pro-
prio perché è quelli
che cominceremo a
vedere intorno.
Oppure, se nella re-
lazione con il part-
ner o con gli altri
cerchiamo di dare
importanza alle cose
belle anziché a quel-
le brutte, forse riu-
sciremo a rivalutare
i rapporti e a farli
andare sempre per il
meglio!
E allora, dai! Prendi
un secchio di vernice
e comincia a dipin-
gere il tuo mondo di
meravigliosi colori!

L’uno
e l’altra

Il sentimento e la ragione:
viaggio all’interno 

dell’universo umano

a cura del dott. Sandro Sigillò

Guarda in faccia
la realtà!

SABATO
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ARREDAMENTO

ARMADIO 6 ante, colore marrone
chiaro laminato, come nuovo.
Località Artena. Vendo  euro
200,00. tel. 328.1521833

––––––––––––––––––––––––––––––

DIVANO 3 posti con 2 posti letto
in legno con stoffa floreale, euro
70,00. Simone 328.9718324

––––––––––––––––––––––––––––––

MOBILE in legno composto da
letto e ripiani, largo 1,48 m, alto
1,64 m, euro 70,00. Simone
347.5351441

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO mobile soggiorno com-
ponibile in frassino. tel.

06.9768412

––––––––––––––––––––––––––––––

DOMANDE
DI LAVORO

27ENNE straniero, cerca lavoro
come pittore, giardinaggio, puli-
zie o altro. Buona conoscenza ita-
liano e inglese, offresi in qualun-
que zona. Max serietà. tel.

329.3126549

–––––––––––––––––––––––––––––– 

CALCINACCI, ferro, legno, sani-
tari e qualsiasi altro materiale da
discarica. Servizio a domicilio
Roma e Provincia, prezzi conte-
nuti. Simone 329.2083872

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO lavoro come collaboratri-
ce domestica in cambio di vitto e
alloggio, zona Castelli Romani.
tel. 338.6832375 - 06.94987531

(dopo le 21.00)
––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO lavoro come lavapiatti,
facchinaggio, (part-time serale)
zona Cancelleria, Albano Laziale,
Pavona, ragazzo 17enne volente-
roso. Tel. 349.7847094

––––––––––––––––––––––––––––––

DIPLOMATA 23enne cerca serio
impiego come segretaria presso
societa. max serietà. zona castelli
romani. no perditempo.
Conoscenza pacchetto office.
esperienza. no vendita. tel.

347.4017415

––––––––––––––––––––––––––––––

DIPLOMATA 23enne offresi
come baby sitter. esperienze. no
perditempo. max serieta. tel.

320.8778324

––––––––––––––––––––––––––––––

DIPLOMATA italiana cerca lavo-
ro part-time come commessa o
cameriera o baby sitter, Zagarolo
e dintorni. tel. 333.3064821

––––––––––––––––––––––––––––––

DIPLOMATA, si offre come com-
messa, seria, distinta e affidabile,
part-time (per la mattina), per
negozio o centro commerciale,
esperienza pluriennale. Zona
Valmontone, Artena, Colleferro e
Castelli Romani. tel. 347.8701320

––––––––––––––––––––––––––––––

DONNA romena cerca lavoro
giorno e notte, zona Valmontone.
Max serietà. tel. 329.7925314

––––––––––––––––––––––––––––––

OFFRESI per lavori domestici in
cambio di alloggio. tel.

339.8955891

––––––––––––––––––––––––––––––

PASTICCERE professionista,
cerca lavoro. tel. 339.1031446

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZA 20enne cerca lavoro
serio in zona Castelli Romani. Ha
già lavorato come commessa in
laboratorio di pasta all’uovo e in
panificio, come cassiera. tel.

347.8150977

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZA 29enne, cerca serio
impiego in segreteria, amm.ne
d’ufficio, anche per praticantato.
Zona Castelli e limitrofi. tel.

329.1055498

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZA romena cerca lavoro
in ristorante come cameriera. max
serietà, zona Valmontone. tel.

329.7925314

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZO romeno di 26 anni
cerca lavoro fisso come lavapiatti
ristoranti, pulizie, cameriere.
Zona Castelli Romani. tel.

392.6902865

––––––––––––––––––––––––––––––

RIPARAZIONE computer e
telefonini touning pc, vendo e
compro componenti usati.
Montaggio antenne satellitari,
realizzazione biglietti da visita e
volantini. tel. 320.8767613

––––––––––––––––––––––––––––––

SIGNORA moldava, con cittadi-
nanza italiana, automunita, seria,
affidabile, referenziata, cerca
lavoro come scaffalista nei nego-
zi/supermercati, baby sitter, assi-
stenza agli anziani preferibilmen-
te tra Colleferro e Colonna.
Chiamare al numero 338.7275656

––––––––––––––––––––––––––––––

SVUOTIAMO e ripuliamo, app.ti,
cantine, giardini di qualsiasi
materiale. Michael tel.

328.9718324

––––––––––––––––––––––––––––––

TRASLOCHI e trasporti, Roma e pro-
vincia, smotaggio e rimontaggio
mobili, noleggio furgone, prezzi con-
correnziali. Simone 347.5351441

––––––––––––––––––––––––––––––

OFFERTE
DI LAVORO

CASA FAMIGLIA per minori
ricerca operatori ambosessi in
possesso di adeguata formazione,
possibilmente laurea triennale o

diploma di laurea in educatore per
comunità. Sede di lavoro provin-
cia di Roma sud. Gli interessati
possono inviare dettagliato curri-
culum a l  numero  d i  fax

06.9640993

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCASI cameriera/e a Velletri
per servizi a tavoli, solo ore sera-
li.  Richiesta minima esperienza.
tel. 06.9627483

–––––––––––––––––––––––––––––– 

CERCASI montatore di tende da
sole, con esperienza, anche part-
time. tel. 339.6589111

–––––––––––––––––––––––––––––– 

CERCASI parrucchiere uomo
/donna rifinito per negozio.
Albano laziale. tel. 06.93263146 -

347.5408570

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCASI tolettatore con espe-
rienza e professionalità per ambu-
latorio veterinario situato a San
Cesareo. tel. 337.775370 (Dott.
Folli)
––––––––––––––––––––––––––––––

MIRAMATRIMONIALE - fran-
chising - leader nel settore, cerca
persone interessate ad una attività
indipendente, in continua cresci-
ta, per lavorare insieme. Con
un’investimento minimo hai la
possibilità di aprire la tua agenzia
matrimoniale, usufruendo della
nostra massima collaborazione.

tel. 338.9999619 (responsabile
divisione franchising)
––––––––––––––––––––––––––––––

ANIMALI

REGALASI bellissimi gattini
(incrocio norvergese) di un mese.
tel. 328.8315040

––––––––––––––––––––––––––––––

SEGUGI ITALIANI addestrati alla

caccia al cinghiale visibili sul sito

http://digilander.libero.it/castanza.
tel. 347.4017681

––––––––––––––––––––––––––––––

STALLONCINO poni Appalosa,
disponibile per monta. No perdi-
tempo. tel. 328.5908421

––––––––––––––––––––––––––––––

TARTARUGHE terrestri - grandi e
piccole, privato vende con docu-
menti regolari. tel. 339.4729137

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI calessini per cavallo e
pony, anche filamenti. tel.

339.5277979

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI cani da caccia  vaccina-
ti con microcippati, breton, setter
inglesi, springer spainel femmina
5 mesi. tel. 347.7644402

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO pony brava per bambini,
con sella. tel. 339.5277979

––––––––––––––––––––––––––––––

TELEFONIA

MOTOROLA E1000 umts, blu-
tooth, mp3, fotocamera, videoca-
mera, cd ecavo usb, auricolare per
auto, buono stato, vendo euro
150,00. tel. 347.8224439

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO cellulare nec E353 video
chiamata umts, fotocamera trial
band, modem integrato mp3
player display 655000 colori tft,
auricolare, mms, suonerie polifo-
niche, vibrazione, vivavoce inte-
grato, camera integrata, vga zoom
4x, video record & player video
streaming, memoria 32mb, espa-
niabile, acquaitato 6-01-2006 con
garanzia fino al 2008: Vero affare,
euro 130,00 tel. 339.8846350

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO cellulare panasonic
p3421 display 65500 colori, foto-
camera, mms, suonerie polifoni-
che, auricolare, vibrazione,
memoria 6mb espandibile, aper-
tura a conchiglia, grigio, bellissi-
mo, i mode, acquistato 1-06-2005
con altri 18 mesi di garanzia, euro
130,00, no tratt. No perditempo.
tel. 339.8846350

–––––––––––––––––––––––––––––– 

MERCATINO

ACQUISTO mobilio per cucina
completa, frigoriferi e lavatrici in
buono stato d’uso e funzionanti.
Per appuntamento 06.97245163

––––––––––––––––––––––––––––––

ACQUISTO privatamente, paga-
mento contanti, soprammobili
porcellana, dischi vinile - cartoli-
ne, libri vecchi e quadri antichi.
tel. 06.97245163 (per appuntamento)
––––––––––––––––––––––––––––––

ANTIFURTO elettronico via radio
centrale 5 zone con memoria +
telecomando + 2 radar + 2 sirene
+ avvisatore telefonico filare.
Facilissimo da installare.
Imballato, garanzia. Affare euro
390,00. tel. 347.8538914 -

06.9417808

–––––––––––––––––––––––––––––– 

CAUSA acquisto pc, vendo x-box
con mofifica, joystic, telecoman-
do, filtro dvd + 35 giochi c.ca
tutto perfetto. tel. 328.2127740

––––––––––––––––––––––––––––––

FLASH da studio bowen monolite
800E con  ombrelli, lampada pilo-
ta, euro 600,00, bowens monolite
400E con lampada pilota euro
400,00. tel. 06.97304286 -

338.2725201

–––––––––––––––––––––––––––––– 

FOTOCOPIATRICE minolta
ep2050, tamburo nuovo - 4 cas-
setti - da revisionare. Euro
100,00. tel. 06.96142552

–––––––––––––––––––––––––––––– 

MACCHINA da cucire a pedale
Necch mod. 261, incorporata in
un mobile di noce, attualmente
modificata in motorizzata + mac-
china fotografica Koroll 24
manuale + ricetrasmittente (due)
+ Polaroid (macchina fotografica)
Quick 620. Vendesi a prezzo
accordato. tel. 06.9323582

–––––––––––––––––––––––––––––– 

OROLOGIO rolex modello sub-
mariner, rincassato con movimen-
to, citizen, tutto perfetto con vetro
e zaffiro, vendo euro 600,00. tel.

339.7767447

–––––––––––––––––––––––––––––– 

PASSEGGINO per due bambini a tre-
nino, blu scuro a quadretti con cappot-
tine e portabevande, in stato perfetto,
euro 100,00, in aggiunta regalo
vaschetta blu per bagno neonato con
foro scorriacqua e palestrina con gio-
chi musicali. tel. 349.5577897

–––––––––––––––––––––––––––––– 

PER MERCEDES avangard anno
1999 turbo diesel, vendo tappez-
zeria + cambio automatico garan-
tito. tel. 347.7542643

––––––––––––––––––––––––––––––

POMPA sommersa per pozzi, da 3 cv,
trifase, euro 120,00. tel. 328.6846074

––––––––––––––––––––––––––––––

PORTA basculante in ferro, alta
2,35 m, larga 2,45 m, nuova, euro
150,00. Simone 329.2083872

––––––––––––––––––––––––––––––

TENDA da campeggio vendesi,
Ferrino Cayman 3, nuova, euro
70,00. tel. 333.3777663

–––––––––––––––––––––––––––––– 

VENDESI abiti da sposa (ex sfila-
ta) taglie 42-44-46 vari modelli
euro 550,00 ad abito. tel.

347.5070292 - 347.8768160

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI Apple II E + program-
mi funzionante. tel. 06.9780832

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI fax olivetti OFX 555
del 2004, funziona come telefono,
fax e può anche fotocopiare, poi-
chè la stampante è a getto d’in-
chiostro per un max di 80 fogli.
Dotato di manuale per l’uso.
Prezzo euro 70,00 trattabili.
L’oggetto si trova a Valmontone.
tel. 338.1278848

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI panca a rotazione
nuova, euro 50,00. tel.

348.4203093

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI stampante lexmark z13
a colori, con cd di installazione,
collegamento porta usb,  euro
20,00 + forno a microonde
Delonghi, defrost e micro, poten-
za resa 850/900 W euro 40,00.
tel. 348.1357435

––––––––––––––––––––––––––––––

MESSAGGI

A.A.A CASTELLI ROMANI bel-
lissima sudamericana giovane,
disponibilissima tutti i giorni
dalle 10 alle 20, anche il sabato.
Chiamami 338.2905271

––––––––––––––––––––––––––––––

COLLEFERRO novità cubana, foto-
modella, fascino, eleganza, studentes-
sa 22 anni, 4° di seno, alta 1,75, snella,
fondoschiena da sballo. Senza limiti.
tel. 346.2183092

––––––––––––––––––––––––––––––

SONJA, splendida fotomodella

svedese, bionda, 5 di seno, alta

classe, disponibilissima, ti rag-

giunge a Roma e provincia per

momenti esclusivi e particolari.

Chiamami. tel. 339.3819911,

anche sabato e domenica.

––––––––––––––––––––––––––––––
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IMMOBILI
IN VENDITA

ARTENA ( Ad.ze P.zza Vittoria )
Palazzetto cielo terra panoramico
completamente ristrutturato
ingresso indipendente soggiorno
con angolo cottura due camere
bagno grotta soffitta e  terrazzo
euro 95.000 Rif. 6/1. tel.

06.96149087 

––––––––––––––––––––––––––––––

ARTENA ( Centro Storico )
Appartamento salone angolo cot-
tura camera bagno cantina ristrut-
turato euro 55.000 Rif. 6/1B. tel.

06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

ARTENA ( Centro Storico )
Caratteristico palazzetto cielo
terra salane doppio cucina con
camino tre camere due bagni sala
hobby balcone completamente
ristrutturato panoramicissimo
euro 185.000 Rif. 6/2. tel.

06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

GENZANO ( Ad. te la
Tangenziale ) Appartamento
Luminoso ingresso salone cucina
a vista due camere due bagni due
balconi termoautonomo ascenso-
re posto auto Rif. 2/3. tel.

06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

GENZANO ( Ad. te la
Tangenziale) Appartamento salo-
ne cucina con camino due camere
bagno ripostiglio balcone giardi-
no posto auto euro 235.000 Rif
.2/6. tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

GENZANO ( Centro )
Appartamento in palazzetto
ingresso salone cucina due came-
re bagno terrazzino buono stato
termoautonomo euro 195.000 Rif.
2/1. tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

GENZANO ( Montecagnoletto )
Appartamento in villa ingresso
indipendente completamente
ristrutturato salone doppio cucina
a vista con camino tre camere due
bagni giardino posto auto coperto
euro 260.000 Rif. 2/4. tel.

06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

GENZANO ( Tangenziale )
Appartamento Salone cucina due
camere bagno ripostiglio grande
terrazzo  box doppio euro
350.000 Rif. 2/15. tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

LANUVIO ( Centro Storico )
Appartamento da rifinire in palaz-
zina ristrutturata ampia metratura
panoramico Rif. 3/2. tel.

06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

LANUVIO ( Via Astura )
Appartamento in villa panorami-
co recente costruzione salone con
termocamino tre camere due
bagni terrazzo giardino 2000mq
circa ottimo stato Rif. 3/6. tel.

06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

LANUVIO Appartamenti di nuova
costruzione varie tipologie con
terrazzi giardini cantine box e
posti auto ottime rifiniture da
euro 145.000 Rif. 3/1. tel.

06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

LARIANO ( Zona Nuova )
Appartamenti in costruzione varie
tipologie balconi giardini cantine
sala hobby e posti auto ottime
rifiniture  euro 168.000 Rif. 5/1.
tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

VELLETRI ( Ad.ze Via Borgia )
Appartamento luminoso ingresso
cucina abitabile due camere
bagno soffitta balcone terrazzo
condominiale euro 118.000,00
Rif. 1/6. tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

VELLETRI ( Corso )
Appartamento in palazzetto
ingresso salone cucina due came-
re bagno ripostiglio balcone sof-
fitta termoautonomo  euro
190.000 Rif. 1/1. tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

IMMOBILI
IN AFFITTO

AFFITTASI app.to a Velletri, 50
min. da Roma, 3 stanze + servizi,
termoautonomo, totalmente
ammobiliato, 4° piano senza
ascensore, solo referenziati. No
agenzie, euro 600,00. tel.

347.9061365

––––––––––––––––––––––––––––––

AFFITTASI stanza in famiglia,
a coppia in regola, in contrada
Acqua Lucia a Velletri con
posto auto. No agenzie. tel.

338.7410246

––––––––––––––––––––––––––––––

AFFITTO in villa a Velletri, 1
stanza con bagno, per una ragazza
o ragazzo. Max serietà. tel.

340.0564104

––––––––––––––––––––––––––––––

AFFITTO monolocale ammobi-
liato in villa indipendente, zona
Olivella, Albano Laziale. Solo
persone referenziate.
Esclusivamente una persona.
Annesso posto auto. tel.

339.7767447 - 338.2282267

––––––––––––––––––––––––––––––

PALESTRINA centro, affittasi
monolocale, salone, bagno, ripo-
stiglio, angolo cottura, ristruttura-
to, luminoso, ben collegato. No
condominio. tel. 338.3808619

––––––––––––––––––––––––––––––

VELLETRI affittasi uso ufficio
app.to ad.te piazza Garibaldi, 2
ingressi indip., 3 camere, cucina,
bagno, terrazzo, termoautonomo,
possibilità di posto auto riservato,
ottimo stato di manut., no condo-
minio. tel. 328.6286288

––––––––––––––––––––––––––––––

VILLE
IN VENDITA

CISTERNA ( Le Castella ) Villa
unifamiliare salone con camino
cucina tre camere tre bagni ripo-
stiglio terrazzo ampia grotta
romana terreno di circa 19000mq
coltivato a kiwi e ulivi due pozzi
artesiani impianto d’irrigazione
buono stato Rif. 7/2. tel.

06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

GENZANO ( Ad,ze Fontana di
Papa ) Villa unifamiliare panora-
mica su unico livello panorami-

cissima salone triplo cucina abita-
bile tre camere grande bagno box
auto giardino curatissimo di
2400mq finemente ristrutturata
Rif. 2/10. tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

GENZANO ( Ad. ze  Hotel Grand
Primus) Villini in fase di costru-
zione  salone con camino angolo
cottura due camere tre bagni sala
hobby garage giardino ottime rifi-
niture Rif. 2/13. tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

GENZANO ( Landi ) Villa unifa-
miliare con piscina salone doppio
con camino cucina abitabile quat-
tro camere due bagni cantina giar-
dino di 2000mq circa  Rif. 2/12.
tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

LANUVIO ( Via Astura ) Villa di
recente costruzione panoramica
salone con camino cucina quattro
camere tre bagni terrazzo sala
hobby con camino e cucina porti-
co giardino di circa 2000mq
pozzo artesiano ottime rifiniture
Rif. 3/5. tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

LANUVIO ( Via Astura ) Villa
unifamiliare di recente costruzio-
ne con parco curatissimo salone
triplo cucina abitabile quattro
camere tre bagni sala hobby con
angolo cottura e termocamino
box doppio soffitta di 45mq circa
portico con veranda attrezzata
pozzo artesiano Rif. 3/8. tel.

06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

VELLETRI (  Zona Arcioni ) Villa
unifamiliare panoramica con due
appartamenti indipendenti di
ampia metratura balconi portici e
dependance terreno di 3000mq
ottimo stato Rif. 1/9.
tel.06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

VELLETRI ( Ad. te Stazione S.
Eurosia ) Rustico in cemento
armato in fase di rifinitura  ampia
metratura ottima posizione pano-
ramica terreno di 1.200mq Rif.
1/13. tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

VELLETRI ( Contrada Casale )
Villa unifamiliare panoramicissi-
ma salone cucina tre camere due
bagni box giardino 1000mq
buono stato euro 250.000 Rif. 1/8.
tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

VELLETRI ( Lazzaria ) Casale di
ampia metratura con tinello e
grande portico coperto dependan-
ce terreno coltivato a vigneto
D.O.C. 18 ettari macchinari per
coltivazione Trattative Riservate
Rif. 1/19. tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

VELLETRI ( Via Vecchia Napoli
) Casa di campagna unifamiliare
salone cucina quattro camere due
bagni sala hobby garage terreno
3.500mq  euro 160.000 Rif. 1/11.
tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

VELLETRI ( Via Vecchia Napoli
) Casaletto d’epoca di ampia
metratura materiali originali ter-
reno di 3500mq da restaurare
euro 125.000 Rif. 1/10. tel.

06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

TERRENI

VELLETRI (Appia Sud ) Terreno
edificabile con progetto approva-
to per villino unifamiliare di circa
170mq più portico euro 75.000
Rif. 1/16. tel. 06.96149087

––––––––––––––––––––––––––––––

AUTOMOBILI

ALFA 147 1.9 jtd 115 cv, 5 porte,
dic. 02, km. 55,000 certificati, ita-
liana, argento, cd, gommata, bollo
01/07, rate e permuta euro
11.600,00. tel. 338.3971015

––––––––––––––––––––––––––––––

ALFA 147 1.9 jtd, anno 9/2004 4
porte interno pelle, clima bizona,
cerchi in lega, ecc..Km. 15,00
euro 14.000,00. tel. 347.1802294

––––––––––––––––––––––––––––––

FIAT 500 hobby, alluminio met.,
unico proprietario, fine ‘97, km.
53,000, revisionata, buono stato,
euro 1.700,00. tel. 348.5439025

––––––––––––––––––––––––––––––

HYUNDAI coupe 1600 cc, fx,
interni in pelle, super accessoria-
ta, colore rosso, anno 2000, km
40,000, uniproprietario, sempre
in garage qualsiasi prova, euro
8.000,00 trattabili. tel.

329.4658024

––––––––––––––––––––––––––––––

LANCIA Y 1.0 anno '94, km.
160.000, buono stato, revisionata,
bollo pagato, vendo euro 1.200,00
trattabili. tel. 329.4278549

–––––––––––––––––––––––––––––– 

MATIZ del 2000, km. 68,000 ori-
ginali. tel. 338.7051639

––––––––––––––––––––––––––––––

MERCEDES classe E 220 cdi, sw,
elegance, anno 2000, argento
metallizzato, ottimissime condi-
zioni, interni e carrozzeria in per-
fetto stato, euro 16.000,00. tel.

339.1070766

––––––––––––––––––––––––––––––

NISSAN almera 1997 1,6 buono
stato, euro 1.500,00. tel.

328.3877563

––––––––––––––––––––––––––––––

PASSAT trendline variant, maggio
2002, 6 amrce, 130cv diesel. Tutti
i tagliandi WV, sempre garage.
Unico proprietario anziano. tel.

339.8840333 - 380.3153053

––––––––––––––––––––––––––––––

PUNTO cabrio colore rame, 1200
cilindrata, km. 75.000, euro
1.500,00 trattabili. tel.

333.8236317 (ore serali)
––––––––––––––––––––––––––––––

ROVER 200, 1,4 cc 103 cv, sett.
‘97, clima, 3 porte, nera met, km
148.000, revisionata feb ‘06,
buono stato, euro 1.600,00 tratta-
bili. tel. 328.7363194

––––––––––––––––––––––––––––––

ROVER 416 si, 5 porte, km.
102,000, motore nuovo km.
32,000, clima, autoradio, cataliz-
zatore, revisione 9/04, bollo fino
a 8/06. Ottimo stato. Veramente
grosso affare, euro 1.200,00 trat-
tabili. tel. 06.9411618

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI fiat 500 f, anno 1969,
colore azzurro oceano, revisiona-
ta, motore buono e gomme buone,

euro 1.800,00. tel. 06.9410636 -

335.1561782

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI ford focus 1800 tddi
anno 2002 argento met. 5 pt. full
opt.tagliandata  euro 8500 intr.
cell. 339.3934773

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI lancia dedra, targata
Roma 6F1985, 1600, 4 porte,
4 valvole, benzina, 17 CV
impianto GPL del 4/09/2002,
anno immatricolazione
11/09/1992. Telefonare ore
pasti al 06.9598117 -

329.0642773 - 393.4753082

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI seat ibiza anno 2002.
Affare. 1,9 Tdi 130 cv, 6 marce.
Ottimo stato, euro 7.000,00. tel.

392.1686578

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO fiat 500, colore fucsia,

paraurti in tinta, anno 1997, ottimo

stato, bollo pagato tutto l’anno,

gomme e batteria nuove, euro

1.500,00. tel. 338.2966276 -

06.9312198

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO mercedes 200 CE 16 v,
anno 19994, interni in pelle nera,
radio cd, tettuccio, bollo pagato
anno 2006, motore ottimo, car-
rozzeria in buono stato, km.
132,000, euro 3.500,00. tel.

329.0612707

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO renault megane classic
1.6 rt, anno 1997, clima e autora-

dio, km. 160,000. Ottimo stato,
euro 2.100,00 (Nicola
338.3567169)
––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO WV polo 1.0 3 porte, gri-
gio, anno 2000 uniprò, 4 airbag,
clima, servosterzo, hi-fi panaso-
nic v.e, tutti i tagliandi WV, km.
55,000. Sempre box. Euro
6.900,00. tel. 320.8564435

––––––––––––––––––––––––––––––

FUORISTRADA

CENTRO AUTO PALIANESE

SRL (Ivano) acquista fuoristrada
usati. tel. 0775.533708 -

348.5259440

––––––––––––––––––––––––––––––

MOTO

YAMAHA MBK Supersport cc.
50, ciclomotore, km. 8,000
regolare con libretto, para-
brezza, sempre garage. Ottimo
stato qualsiasi prova. Euro
490,00, visibile a Frascati. tel.

347.8538914

––––––––––––––––––––––––––––––

YAMAHA YZF R6, anno 2001,
km. 17.300. Perfetta, gommata
nuova + pasticche freni nuove,
scarico completo ARROW, codi-
no a punta con stop a led. Euro
4.900,00 trattabili. tel.

347.9360918

      



Alcune riflessioni sulle Politiche 2006
Come attivista politico e sostenitore della
coalizione di Centrosinistra sento il bisogno
di esprimere alcune riflessioni pubblica-
mente, in modo che i lettori possano med-
itare sulla politica svolta dai vari partiti in
occasione dell’ultima tornata elettorale.
Dopo le Regionali dell’anno scorso la vitto-
ria del Centrosinistra sembrava scontata,
tutti i sondaggi ci davano nettamente in
testa. Allora che cosa è successo? Perché
abbiamo vinto per lo 0.1% alla Camera e
addirittura perso (in termini di voti) al
Senato? Da una parte bisogna dare atto alle
grandi capacità mediatiche di Berlusconi
che insieme a UDC ed AN, non avendo un
programma loro, hanno basato la campagna
elettorare sul nostro programma, attuando
una politica del terrore basata su falsità
(non c’è da stupirsi vero!).
Berlusconi è riuscito nuovamente a rim-
bambire metà degli italiani ma anche da
parte nostra c’è stato un grave errore, e
aggiungerei anche un errore banalissimo
che avremmo evitato se alcuni dirigenti di
partito avessero ascoltato il popolo. E’ evi-
dente che la gente vuole una coalizione
unita, e la forza trainante del Centrosinistra
nel 2005 è stata l’Ulivo. Anche quest’anno
avevamo l’Ulivo, ma non al Senato dove
Margherita e DS hanno partecipato divisi ed
infatti abbiamo perso nettamente. Credo
che ci sia molto da riflettere su questo e da
iscritto alla Margherita mi chiedo perché il
nostro partito non ha voluto l’Ulivo. Tutti
sapevamo della grande forza dell’Ulivo ma

forse per le varie correnti interne è più
importante contarsi che non governare
bene. Credevo che la Margherita, essendo
un giovane partito, avesse abbandonato
alcune vecchie abitudini Democristiane ma
a quanto pare ci si preoccupa più di distrug-
gere alcuni amici di partito che non la
fazione opposta. E questo è accaduto
ovunque ed a tutti i livelli, anche e soprat-
tutto locali. Forse sarà perché sono giovane,
ma io non credo come alcuni amici di parti-
to hanno scritto sui giornali, che
Rifondazione Comunista sia una minaccia
da temere, bensì una risorsa per tutto il
Centrosinistra con cui confrontarsi e gov-
ernare, e lo stesso vale per i compagni
Comunisti Italiani e gli amici Verdi, con i
quali condivido molto del mio pensiero.
Forse dovremmo temere invece le
bandieruole (quelli che cambiano partito col
vento) che ci siamo raccattati noi della
Margherita per prendere due voti in più, o
ancora peggio l’Udeur di Mastella. Se ques-
ta è la nostra unità allora forse fanno bene a
non votarci.
Le mie riflessioni continuano sul versante
locale, dove il Centrodestra conferma la sua
supremazia a Velletri. E’ chiaro a questo
punto che ai cittadini piace vivere con l’im-
mondizia dentro casa (senza esagerazioni!),
oppure gli piace spaccare le ruote della pro-
pria macchina perché il comune si è man-
giato tutto e non ha soldi per coprire le
buche, o ancora gli piace che l’Azienda spe-
ciale con l’appoggio del Comune gli ripulis-

ca il portafoglio a suo piacimento. Credo che
ormai non ci sia più molto da fare, noi del
Centrosinistra ci impegnamo per un buon
governo, per una Velletri rilanciata in tutti i
settori, una Velletri che accolga turisti
invece di far scappare i propri abitanti per le
schifezze che si vedono in giro, una Velletri
che la sera non sembri il Far West. Ma a
quanto pare a molti questo non importa e
sinceramente mi sconcerta, probabilmente
avranno i loro comodi interessi.
Per quanto riguarda il dato elettorale locale
del Centrosinistra, appare subito evidente
come quanto detto precedentemente per il
dato nazionale sia valido anche qui a
Velletri. La somma di DS, Margherita e
Repubblicani Europei al Senato è del 3%
inferiore al risultato dell’Ulivo alla Camera.
Rispetto al 2001 i DS sono aumentati del 5%

e La Margherita ha più che dimezzato i suoi
voti perdendo l’8%. Ecco spiegata la perdita
del 3% nei confronti dell’Ulivo, a quanto
pare i nostri elettori al Senato hanno deciso
di votare DS ed altri partiti. C’è molto da
riflettere su questo, anche considerando il
risultato non eclatante rispetto al dato
regionale e nazionale di queste ultime
elezioni.Credo che per tutto il Centrosinistra
veliterno sia arrivata l’ora di scrollarsi di
dosso i fantasmi del passato ed i vecchi attri-
ti che ormai vivono solo nella mente di chi
dovrebbe farsi da parte e lasciare il posto a
persone più giovani, più capaci e con idee
che profumano di nuovo.
Questo ci sta chiedendo la gente e nessuno
se ne accorge.

Previtali Daniele
L’Ulivo

Spett. Redazione, desideriamo informarVi che grazie
alla pubblicazione dell’articolo relativo al ritrovamento
di un cane Boxer investito il 13/04 sulla Via Appia km
22 in zona "Frattocchie - Due Santi"- Marino", sull’edi-
zione del 15/04, il proprietario dell’animale smarrito è
riuscito a mettersi in contatto con la nostra Unità
Cinofila e rientrare in possesso del proprio cane.
Riteniamo doveroso quindi esprimere, a nome del
Comando di Polizia Zoofila Ambientale – Unità
Cinofila -  della CPA, Associazione Regionale
Protezione Animali di Castel Gandolfo, il pieno
riconoscimento per la  sensibilità e la disponibilità
dimostrata dalla Vostra Redazione, sempre comunque
sensibile alle tematiche riguardanti il mondo zoofilo ed
ambientale.Restiamo a Vostra disposizione per qualsi-
asi forma di futura collaborazione. Buona Pasqua a Voi
ed ai nostri comuni amici a quattro zampe.

Carlo Verre
Responsabile Unità Cinofila

CPA - Associazione 
Regionale Protezione Animali - Castel Gandolfo

Padrone ritrova il suo cane

Si sa, il dopo elezioni è un divertente
gioco di cifre. Ogni forza politica con-
fronta, analizza, ringrazia. Mai come
questa volta, però, si sono visti tanti
manifesti di ringraziamento agli elet-
tori per aver accordato fiducia ora ad
uno, ora all’altro partito. 
Mentre il dato indiscutibile ad Albano,
Cecchina e Pavona, è quello della vit-
toria del Centro Sinistra, la consider-
azione che sorge spontanea è sul reale
peso delle singole forze politiche.
Ognuno giudicherà il proprio risultato
lusinghiero e frutto di un buon lavoro.
Ognuno sarà portato a considerare la
percentuale dei voti ottenuti, come un
ottimo posizionamento sulla scena
politica, non solo nazionale, ma anche
locale. Partendo quindi da questa rif-
lessione si può sicuramente affermare
che, nonostante il centro destra gov-
erni la città, le forze del centro sinistra
ottengono un lusinghiero 53%. Dato
per altro riscontrabile anche nelle
ultime elezioni regionali e provinciali.
Il tentativo quindi di creare un forte
centro, alternativo e/o complementare
a Forza Italia e ad Alleanza Nazionale,
non è riuscito al sindaco Mattei. Pur
gioendo dei 1100 voti in più trasferiti
all’UDC, non si riesce a capire come
può essere contento del risultato della
sua nuova forza politica. Oggi guida
un partito che ha ottenuto pochi più
consensi di Rifondazione Comunista,

in forte crescita, e che rispetto alle
altre due forze alleate è molto più
debole. 
Dall’altra parte non possiamo tralas-
ciare il dato in controtendenza all’in-
terno del situazione politica del nostro
territorio. 
I Democratici di Sinistra (21,40%) tor-
nano ad essere il primo partito
d’Albano Laziale, con un incremento
dei consensi a Pavona e Cecchina, ma
con un ottimo risultato nella circo-
scrizione Centro. 
L’Ulivo diventa prima forza politica
della nostra città, chiaro messaggio da
parte degli elettori di un’unità che
spesso stenta ad esserci.
Partendo da questa veloce analisi,
quindi, si deve arrivare quanto prima
a definire un progetto alternativo.
Bisogna costruire con tutte le forze
dell’Unione, partendo in primis
dall’Ulivo, un nuovo percorso politico
che sia valido riferimento per le citta-
dine e di cittadini e reale cambiamen-
to nella forma e nella sostanza.
Dobbiamo impegnarci subito affinché
le prossime scadenze elettorali, non
siano soltanto un confronto di cifre,
ma di programmi ed idee. Per tornare
a vincere, la politica sul nostro territo-
rio ha bisogno di rinnovarsi,  non di
“trasformarsi”. 

Massimiliano Borelli
Segretario DS Albano centro

Siamo, ormai, ad una setti-
mana dal voto del 09 e 10
aprile. Le urne hanno decre-
tato la vittoria della coal-
izione di centro-sinistra. Un
risultato, è giusto rilevarlo,
di misura, inferiore, certa-
mente, alle aspettative, in
termini di cifre e percentuali,
degli stessi vincitori, i quali
speravano di poter contare
su un distacco maggiore, che
desse loro quella serenità e
tranquillità, necessarie quali
panacee delle diverse
ambizioni e degli incompati-
bili, tra loro, obiettivi politici
che caratterizzano i singoli
partiti: è da aspettarsi, per
questo motivo, una più che
probabile instabilità gover-
nativa, possibile, visti i risul-
tati elettorali, ancor prima di
quanto previsto [...].
Ma tornando all’analisi del
voto, un dato importante è
sicuramente rappresentato
dall’enorme fiducia che i gio-
vani sotto i 24 anni hanno
accordato alla coalizione di
centro-sinistra, ritenendo
quelle idee più vicine al loro
modo di pensare: sicura-
mente un ragazzo di 18/20
anni, che è psicologicamente
ancora “in fieri”, si sente
maggiormente attratto da
un’ideologia dove ad imper-
are è la più totale libertà
sociale ed individuale, scevra
da qualsiasi di quelle regole
che pur caratterizzano i rap-
porti interpersonali di una
comunità: compito di una
destra, moderata e democra-
tica quale siamo, è quindi
quello di riavvicinare i gio-
vani a questi sani principi e
valori civili, facendo loro
comprendere che quelle che
sembrano rigide costrizioni
rappresentano le fondamen-
ta sicure di una società
moralmente retta, che

supera il concetto di massifi-
cazione per assumere quello
di collettività che da
molteplici individui, tra loro
coesi, è formata. 
C’è poi il dato negativo di
quanti, solo in cabina, hanno
deciso per chi votare: nostro
scopo deve essere, da oggi,
quello di convincere durante
la campagna elettorale l’elet-
tore  della validità delle nos-
tre idee, così da farlo arrivare
al momento del voto libero
da ogni dubbio e convinto
che noi siamo la scelta gius-
ta. Per fare ciò, bisogna che
la Politica ritorni tra la gente:
occorre ricominciare a fare
campagna elettorale “porta a
porta”, com’era sana abitu-
dine: è necessario che i citta-
dini ritornino ad avere fidu-
cia nella politica e per far sì
che questo accada dobbiamo
essere per loro buon esempio
e, soprattutto, modello, etico
e sociale, da seguire.
Per concludere, non posso
esimermi dal sottolineare il
più che lusinghiero risultato
ottenuto, in controtendenza
a quello nazionale, dalla
coalizione di centro-destra a
Velletri. Questo dato positivo
è sicuramente conferma del
fatto che una azione di gover-
no, incentrata su di un evi-
dente sviluppo infrastrut-
turale cittadino ed ispirata
ad un dinamismo intelletti-
vo, pragmatico ed economi-
co, non può che essere desti-
nata ad avere successo ed a
raccogliere l’approvazione
della stragrande maggioran-
za della cittadinanza.
E’ alla luce di ciò che, come
Circolo “Benedetto Croce”,
invito tutte le componenti
del centro-destra cittadino a
ricambiare questo ennesimo
attestato di stima, da parte
della cittadinanza, impeg-

nandosi seriamente, e facen-
do ognuna un passo indietro
se necessario, al fine di
ritrovare quell’unione di
intenti e quel dialogo
costruttivo, che ultimamente
sembra mancare e che trop-
po spesso, negli ultimi tempi,
è stato, probabilmente, moti-
vo di biasimo da parte di chi,
con il proprio voto, ha credu-
to in questo modo di fare
politica ed ancora ha voglia
di accordare la propria fidu-
cia a questa coalizione, così
come quest’ultima tornata
elettorale ha dimostrato.
MEDITATE GENTE, MEDI-
TATE!!!!!!!!

Paolo D’Itria
Vice Presidente Circolo A.N.

Benedetto Croce

Gentile redazione
Leggo sempre con piacere il vostro giornale, che molto
spesso pubblica interessanti articoli di denuncia sulla situ-
azione delle strade in molti dei comuni dei Castelli
Romani.
In queste poche righe mi asterrò dal parlare del problema
dei rifiuti (che pur andrebbe affrontato!), e vorrei tornare
nuovamente sull'incredibile disagio che la pietosa situ-
azione delle strade di Velletri crea agli automobilisti di
questo grande centro castellano. Dal centro alla periferia,
fino alle campagne, la situazione del manto stradale è
veramente indecorosa. Buche e avvallamenti sono vera-
mente ovunque e a poco, secondo me, servono i 'rattoppi'
messi dal Comune. Anche io sono dovuta ricorrere alle
'cure' di un gommista a causa delle buche. Ma, al di là dei
danni materiali, è in gioco direttamente la sicurezza degli
automobilisti e anche dei pedoni: guidare in queste con-
dizioni è veramente difficile. E che diamine! Volevo sapere
dal Comune che cosa intende fare per risolvere, in via
quasi definitiva, questo annoso problema.

Carla Picca
Velletri

Le buche di Velletri

A proposito di elezioni

L’analisi del voto ad Albano

 



RAI UNO RAI DUE RAI TRE

CANALE 5 ITALIA 1 RETE 4

09.30 - Tg2 Mattina L.I.S.
09.35 - Mattina in famiglia
10.00 - Tg2 Mattina
10.05 - Mattina in famiglia
10.30 - Sulla via di Damasco
11.15 - Mezzogiorno 

• In famiglia
13.00 - Tg2 Giorno
13.25 - Dribbling
13.50 - Formula 1
15.10 - Quelli che... il calcio
17.05 - Sereno Variabile
18.00 - Robin Hood
18.30 - Tg2 - Meteo 2
18.35 - Ragazzi c'è Voyager!
19.00 - Music Farm
19.55 - Warner Show
20.20 - Il Lotto alle otto
20.30 - Tg2 Sera
21.00 - Cold Case 

• Delitti irrisolti
22.30 - La domenica sportiva

10.05 - Settegiorni 
10.35 - ApriRai
10.50 - Che tempo fa
10.55 - Cinquantenario 

della Corte Costituzionale
12.15 - La prova del cuoco
13.30 - Tg1
14.00 - Easy Driver
14.30 - Stella del Sud
15.05 - Notti sul ghiaccio
15.55 - Italia che vai
17.00 - Tg1
17.10 - Che tempo fa
17.15 - A sua immagine
17.45 - Passaggio a 

Nord-Ovest
18.50 - L'eredità
20.00 - Tg1 Sera
20.30 - Rai Tg Sport
20.35 - Affari tuoi
21.00 - Amore
23.50 - Tg1

09.30 - Il videogiornale 
del Fantabosco

10.30 - The Fairytaler
11.00 - Economia e Lavoro
11.15 - Tg3 Estovest
11.30 - Tg3 Levante
11.45 - Italia Agricoltura
12.00 - Tg3 - Sport Notizie 
12.25 - Tg3 Il Settimanale
12.55 - Tg3 Bell'Italia
13.20 - Tg3 Mediterraneo
14.00 - Tg3 • Regionale 

• Meteo
14.50 - Ambiente Italia
15.50 - Sabato Sport
18.00 - Per un Pugno di Libri
18.55 - Tg3 • Regionale
20.00 - Blob: Blobbest
20.10 - Che tempo che fa
21.15 - Ulisse: Il piacere 

della scoperta
23.20 - Tg3 • Regionale

09.30 - Picchiarello
09.40 - Yu-gi-oh!
10.00 - Frog
10.20 - What a mess 

Slump e Arale
10.30 - Pokemon
11.00 - Tartarughe Ninja
11.25 - Che magnifiche spie!
11.55 - Maledetti scarafaggi
12.25 - Studio Aperto
13.00 - Guida al campionato
14.00 - Top of the Pops
15.05 - Un indiano in città
17.00 - Domenica Stadio
18.00 - Mr. Bean
18.30 - Studio Aperto
19.00 - Mai dire grande 

fratello
20.05 - WWE Smackdown
21.00 - Un Topolino sotto 

sfratto - Comm.
23.00 - Controcampo

06.45 - Nonno Felice
07.15 - Rassegna stampa
07.30 - Hunter
08.35 - Commissario Cordier
10.35 - Il mio migliore 

amico - Rubrica
11.30 - Tg4
11.40 - Forum
13.30 - Tg4
14.00 - Appuntamento 

con la storia
16.00 - Ieri e oggi in TV
16.50 - Il viaggiatore
17.50 - Pianeta mare
18.55 - Tg4
19.35 - Tv moda
20.10 - Siska
21.00 - Law and Order 

• Unità speciale
23.50 - Kosmos • Un 

mondo di notizie
00.35 - Tg4

Grazie alla Luna, potete pensare a
un'escursione da fare con le persone
a cui volete piu' bene. Saprete metter-
vi in mostra e, se siete alla ricerca di
un'avventura, farete, colpo su una per-
sona che conoscete ancora poco, ma
che comincia ad affascinarvi!

21 marzo
20 aprile

. . . C O S A  D I C O N O  L E  S T E L L E
A R I E T E

Darete a tutti l'impressione che vogli-
ate stare da soli. Di conseguenza,
molti vi eviteranno! Dovete fare uno
sforzo e mostrarvi piu' comunicativi.
La persona amata vi vuole vedere
meno musoni, altrimenti modi-
fichera' la sua opinione di voi!

21 aprile
20 maggio

T O R O

Potreste ricevere un'attestazione di
stima da parte ci qualcuno che, a
vostro parere, non vi considerava sim-
patici. Vi accorgerete inoltre di
riscuotere le simpatie di una persona
che vi piace, con la quale dovreste oggi
cercare di conversare il piu' possibile!

21 maggio
21 giugno

G E M E L L I

Sarete riflessivi. Saprete sempre
cosa dire per mostrare il meglio
di voi stessi. Il sesso opposto non
pensera' piu' che il vostro atteg-
giamento e' infido e i vostri inviti a
passare del tempo insieme non
cadranno piu' nel vuoto!

22 giugno
22 luglio

C A N C R O
Le vostre parole saranno frizzanti
e interessanti. Se avete adocchia-
to una persona intelligente con la
quale vorreste distinguervi, non
siate timidi. Avete le carte in rego-
la per distinguervi anche voi, ai
suoi occhi! Buttatevi!

23 settembre
22 ottobre

B I L A N C I A
Con la Luna, nella casa del denaro,
potreste fare mosse altamente reddi-
tizie! Il vostro carisma sara' riscontra-
bile in tutti i settori dell'esistenza. Se vi
fanno conoscere persone nuove,
queste ultime non tarderanno a pen-
sare che siete molto fascinosi!

22 dicembre
20 gennaio

C A P R I C O R N O

Molti, a cominciare dai colleghi,
penseranno che non siete suffi-
cientemente affidabili. Cercate di
indossare qualcosa d'oro, il vostro
nobile metallo portafortuna, nella
speranza che l'attenzione sia di
nuovo concentrata su di voi!

23 luglio
23 agosto

L E O N E

Sembrera', alle persone che vi fre-
quentano, che non abbiate piu' la
testa fra le nuvole, quando si tratta di
fare qualcosa di divertente. Non mer-
avigliatevi, se doveste ricevere un
messaggio che vi fara' capire che
siete decisamente benvoluti, oggi!

24 agosto
22 settembre

V E R G I N E

Sarete sgradevolmente posses-
sivi, nei confronti della persona che
vi fa battere il cuore. Cercate di
lasciare spazio a chi amate, altri-
menti rischierete di perderlo per
davvero, col vostro atteggiamento
quasi ossessivo!

23 ottobre
22 novembre

S C O R P I O N E

Oggi le idee non mancheranno e
non saranno neanche dispendiose!
Per questa serata varra' la pena
limitarsi a incontrare la persona
amata, la quale sara' molto con-
tenta di riscontrare che la fantasia
tocca anche la sfera dell'intimita'!

23 novembre
21 dicembre

S A G I T T A R I O

Apparirete pieni di idee originali
ed efficaci per affrontare non solo
il lavoro, ma anche la vita privata.
Abbiate l'intelligenza di organiz-
zare il week end in modo da poter
frequentare la persona che vi
intriga maggiormente!

21 gennaio
19 febbraio

A C Q U A R I O

Gran bella giornata oggi! Presto
potrebbe esservi un miglioramen-
to professionale! La persona che
vi fa battere il cuore, inoltre, si
sentira' molto attratta da voi. Si
alterneranno momenti divertenti
a discorsi importanti!

20 febbraio
20 marzo
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06.00 - Tg5 Prima pagina
07.55 - Traffico • Meteo 5
08.00 - Tg5 Mattina
08.40 - Orient express
09.20 - Nonsolomoda
10.00 - A Gillian per il 

suo compleanno
11.55 - Grande fratello 6
12.25 - La fattoria
13.00 - Tg5 Giorno
13.40 - Il mammo
14.10 - La fattoria
16.10 - 3 minuti con 

Mediashopping
16.15 - Avviso di chiamata
18.00 - Serie A 

• Il grande calcio
19.20 - Grande fratello 6
20.00 - Tg5 Sera
20.30 - Striscia la notizia
21.00 - La fattoria
00.30 - Tg5 Notte

FRASCATI

POLITEAMA

Sala 1
Uno zoo in fuga
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

L.go A. Panizza, 5
Tel. 06.9420479

GENZANO

Sala 2
Inside man
Ore 16:15 19:45 22:30

Sala 3
Se solo fosse vero
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

SUPERCINEMA
Largo Panizza, 5

Tel. 06.9420193

Sala 1
The fog • Nebbia assassina
Ore 16:00 18:15 20:30 22:45

Sala 2
Nanny Mcphee - Tata Matilda Ore 16:00 18:10
Il caimano     Ore 20:10 22:30

CYNTHIANUM
Viale Mazzini, 9

Tel. 06.9364484

Sala
Verde

L'era glaciale 2 - Il disgelo 
Ore 18:00 20:15 22:30

Sala
Blu

Uno zoo in fuga Ore 18:00

The Fog - Nebbia assassina Ore 20.15 22.30

MODERNISSIMO
Via C. Battisti, 10/11
Tel. 06.9364993

Sala
unica

Scary movie 4
Ore 18:00 20:15 22:30

AUGUSTUS

Sala
1

8 Amici da Salvare Ore 16:00 18.10

Tristano e Isotta Ore 20.15 22.30

Via F. Turati
Tel. 06.96149082

Sala
2

Uno Zoo in Fuga   Ore 16:00 18.10

Se Solo Fosse Vero Ore 20.15 22.30

Sala
3

L'Era Glaciale 2 • Il Disgelo
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
4

La Famiglia Omicidi 
Ore 16.00 18.10 20.15 22.30

FIAMMA

Sala
unica

Scary Movie 4
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Via G. Nati, 79
Tel. 06.9633147

COLLEFERRO

ARISTON

Sala
Tognazzi

L'Era Glaciale 2 • Il Disgelo
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Via Consolare Latina
Tel. 06.9700588

Sala
De Sica

Uno zoo in fuga
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Corbucci

Il Regista di Matrimoni
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Leone

Scary Movie 4
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Fellini

Inside Man
Ore 17.30 20.00 22.30

SalaRo-
ssellini

La famiglia omicidi Ore 16:00 18.10

False Verita'     Ore 20.15 22.30

SalaMa-
stroianni

Tristano e Isotta
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Visconti

Se Solo Fosse Vero
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Troisi

8 Amici da Salvare   Ore 16:00 18:10

Il mio miglior nemico Ore 20:15 22:30

Sala 4
Tristano e Isotta
Ore 16:30 19:50 22:30

Sala 5
La famiglia omicidi 
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

Sala 6
Il mio miglior nemico
Ore 16:00 18:15 20:30 22:45

VALMONTONE

VALLE Via G. Matteotti, 2

Sala
Unica

RIPOSO

VELLETRI
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